Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 51

(ноябрь - декабрь 2007 г.)

Ульяновск – 2008

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с ноября по декабрь 2007 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Н. В. Филянина
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева

Оглавление
Естественные науки в целом
Математические науки
Физика твердого тела. Кристаллография
Геодезические науки. Картография
Биологические науки
Технические науки
Сельское и лесное хозяйство
Здравоохранение. Медицинские науки
Общественные науки в целом
История. Исторические науки
Экономические науки
Политика. Политические науки
Право. Юридические науки
Служба по чрезвычайным ситуациям
Культура. Культурология
Образование. Педагогическая наука
Физическая культура и спорт
Средства массовой информации. Книжное дело
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. Библиографоведение
Языкознание
Искусство. Искусствознание
Философия
Психология
Художественная литература
Именной указатель

Естественные науки в целом
1 20
К 26 Карпенков Степан Харланович.
   Концепции современного естествознания : учебник для вузов / Карпенков Степан Харланович. - 9-е изд., испр. и доп. - М. : Академ. проект : Мир, 2005. - 640 с. : ил. - (gaudeamus) (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 634. - ISBN 5-8291-0527-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 

Математические науки
  
2 22.1
Д 18 Данко Павел Ефимович.
   Высшая математика в упражнениях и задачах : в 2 ч. Ч. 1 / Данко Павел Ефимович, А. Г. Попов, Т. Я. Кожевникова. - 6-е изд. - М. : ОНИКС : Мир и Образование, 2006. - 304 с. - ISBN 5-488-00293-6 (Оникс).
    Место хранения: Ч 
  
3 22.1
Д 18 Данко Павел Ефимович.
   Высшая математика в упражнениях и задачах : в 2 ч. Ч. 2 / Данко Павел Ефимович, А. Г. Попов, Т. Я. Кожевникова. - 6-е изд. - М. : ОНИКС : Мир и Образование, 2005. - 416 с. - ISBN 5-488-00113-1 (Оникс).
    Место хранения: Ч 
  
4 22.1
К 78 Красс Максим Семенович.
   Математика в экономике. Основы математики : учебник для вузов по спец. 060400 "Финансы и кредит", 060500 "Бухгалтерский учет, анализ и аудит", 060600 "Мировая экономика", 351200 "Налоги и налогообложение" / Красс Максим Семенович. - М : ФБК-ПРЕСС, 2005. - 472 с. - ISBN 5-88103-160-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
5 22.1
С 23    Сборник задач по высшей математике для экономистов : Аналитическая геометрия. Линейная алгебра. Математический анализ. Теория вероятностей. Математическая статистика. Линейное программирование : учеб. пособие для вузов по направлению "Экономика" и экон. спец. / под ред. В. И. Ермакова; Моск. экон. акад. им. Г. В. Плеханова. - 2-е изд., испр. - М. : Инфра-М, 2008. - 575 с. - (100 лет РЭА им. Г. В. Плеханова). - ISBN 978-5-16-002781-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
6 22.14
К 28 Касапенко Л. Ю.
   Аналитическая геометрия и линейная алгебра : учеб. - метод. пособие. Ч. 1 : Основы линейной алгебры. Алгоритмы и упражнения / Л. Ю. Касапенко, В. М. Петроградский ; УлГУ, Ин-т математики, физики и информ. технологий, каф. алгебро-геометрич. вычислений. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 66 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
7 22.16
К 35 Кемер А. Р.
   Числовые и функциональные ряды : учеб.-метод. пособие для информ. спец. / А. Р. Кемер. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 63 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
8 22.17
В 67 Волков М. А.
   Марковские и стационарные процессы : учеб.-метод. пособие / М. А. Волков, Ю. Г. Савинов, И. А. Санников. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 70 с. - Библиогр.: с. 69.
    Место хранения: У,Ч 
  
9 22.172
К 85 Крянев Александр Витальевич.
   Математические методы обработки неопределенных данных : учеб. пособие для вузов по направлению и спец. "Прикладная математика и информатика" / Крянев Александр Витальевич, Г. В. Лукин. - 2-е изд., испр. - М. : Физматлит, 2006. - 216 с. - Библиогр.: с. 205-210. - ISBN 5-9221-0724-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 

Физика твердого тела. Кристаллография
  
10 22.37
Х 73 Холодов Андрей Константинович.
   Моделирование плоскостного каналирования в фазовом пространстве поперечных энергий : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Холодов Андрей Константинович ; науч. руководитель В. П. Кощеев; Сургут. гос. ун-т. - Сургут, 2007. - 21 с. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 

Геодезические науки. Картография
  
11 26.1
Б 90 Буденков Николай Алексеевич.
   Курс инженерной геодезии : учебник для вузов по спец. 656300 "Технология лесозаготовительных и деревоперерабатывающих производств, 250401 (260100) "Лесоинженерное дело" / Буденков Николай Алексеевич, П. А. Нехорошков ; МГУЛ. - 2-е изд. - М. : МГУЛ, 2006. - 340 с. : ил. - Библиогр.: с. 334-335. - ISBN 5-8135-0200-9 (в пер.).
    Место хранения: 5

 Биологические науки
  
12 28.4
П 79 Прозоркина Наталья Викторовна.
   Основы микробиологии, вирусологии и иммунологии : учеб. пособие для мед. училищ и колледжей / Прозоркина Наталья Викторовна, Л. А. Рубашкина. - 2-е изд., доп. и перераб. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 384 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 370-374. - ISBN 5-222-09059-0 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
13 28.860
Г 68 Горелова Л. В.
   Анатомия в схемах и таблицах : учеб. пособие / Л. В. Горелова, И. М. Таюрская. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 574 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 566. - ISBN 5-222-07426-9 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
14 28.903
П 58 Попова Ольга Викторовна.
   Эколого-физиологические механизмы информационных воздействий и возможности альфа-нейробиоуправления как средства профилактики у студентов с различным уровнем внушаемости : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Попова Ольга Викторовна ; науч. руководитель Л. Н. Гондарева; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 121 л. + Прил. - 03.00.16 - экология. 03.00.13 - физиология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
15 28.903
П 58 Попова Ольга Викторовна.
   Эколого-физиологические механизмы информационных воздействий и возможности альфа-нейробиоуправления как средства профилактики у студентов с различным уровнем внушаемости : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Попова Ольга Викторовна ; науч. руководитель Л. Н. Гондарева; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 20 с. - 03.00.16 - экология. 03.00.13 - физиология.
Экологическая физиология
    Место хранения: Х 
  
16 28.99
В 75 Воротникова Марина Вячеславовна.
   Изменения газового состава крови и регионарные реакции сосудов микрогемоциркуляции в головном мозге при гипобарической гипоксии и физических нагрузках : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биолог. наук : на правах рукописи / Воротникова Марина Вячеславовна ; науч. руководитель М. В. Балыкин; УлГУ. - Ульяновск, 2004. - 23 с. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х

 Технические науки
  
17 30.10
К 76 Кошевая Ирина Петровна.
   Метрология, стандартизация, сертификация : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Кошевая Ирина Петровна, А. А. Канке. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2007. - 416 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 406-411. - ISBN 978-5-8199-0293-6 (ФОРУМ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
18 32.81
С 50 Смагин А. А.
   Теория информации : учеб.-справ. пособие / А. А. Смагин. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 103 с. - Библиогр.: с. 102.
    Место хранения: У,Ч 
  
19 32.973.2
Ж 35 Жаркова Г. А.
   Современные системы автоматизации разработки информационных систем : учеб. - метод. пособие / Г. А. Жаркова ; УлГУ, Ин-т математики и информ. технологий, каф. информ. технологий. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 68 с. - Библиогр.: с. 67-68.
    Место хранения: У,Ч 
  
20 32.973.2
К 64 Коннолли Томас.
   Базы данных : проектирование, реализация и сопровождение. Теория и практика : пер. с англ. / Коннолли Томас, К. Бегг. - 3-е изд. - М. ; СПб. ; Киев : Вильямс, 2003. - 1440 с. : ил. - Библиогр.: с.1395. - ISBN 5-8459-0527-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
21 32.973.2
Ф 53 Филимонов Александр Юрьевич.
   Построение мультисервисных сетей Ethernet / Филимонов Александр Юрьевич. - СПб. : БХВ-Петербург, 2007. - 592 с. : ил. - (Системный администратор). - ISBN 978-5-9775-0007-4.
    Место хранения: Ч 
  
22 34.4
Т 33    Теория механизмов и машин : учеб. пособие для вузов по машиностр. спец. / М. З. Коловский [и др.]. - М. : Академия, 2006. - 560 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Машиностроение). - Библиогр.: с. 548. - ISBN 5-7695-2292-5 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
23 37.1
С 76 Станко Янина Николаевна.
   Древесиноведение. Лесное товароведение : учеб.-метод. пособие к выполнению контрольных работ для заоч. отд-ния спец. 260200, 260100, 170400, 060800 / Станко Янина Николаевна, И. А. Дюжина ; МГУЛ. - 4-е изд. - М. : МГУЛ, 2005. - 31 с. - Библиогр.: с. 30.
    Место хранения: 5 
  
24 39.33
А 22    Автомобильный справочник / под общ. ред. В. М. Приходько. - М. : Машиностроение, 2004. - 704 с. : ил. - Библиогр.: с. 696. - ISBN 5-217-03197-2 (в пер.).
    Место хранения: Б,Н,Ч

 Сельское и лесное хозяйство
  
25 40.3
Г 13 Газизуллин Ахмадулла Хадеевич.
   Почвоведение. Общее учение о почве : учеб. пособие для вузов по спец. 260400 "Лесное хозяйство" направления "Лесное хозяйство и ландшафтное строительство" / Газизуллин Ахмадулла Хадеевич ; МГУЛ. - М. : МГУЛ, 2007. - 484 с. : ил. - Библиогр.: с. 475-479. - ISBN 5-8135-0373-0 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
26 43
З-36 Застенский Леонид Семенович.
   Машины и механизмы лесного хозяйства : учеб. пособие для вузов по спец. "Лесное хозяйство" направления "Лесное хозяйство и ландшафтное строительство" / Застенский Леонид Семенович ; МГУЛ. - М. : МГУЛ, 2005. - 240 с. : ил. - Библиогр.: с. 236. - ISBN 5-8135-0289-0.
    Место хранения: 5 
  
27 43
И 49 Ильяков Владимир Васильевич.
   Технология и машины лесовосстановительных работ : учеб. пособие для вузов по спец. 260100 "Лесоинженерное дело" / Ильяков Владимир Васильевич, Н. М. Набатов. - М. : МГУЛ, 2004. - 285 с. : ил. - Библиогр.: с. 283. - ISBN 5-8135-0252-1 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
28 43
М 47 Мелехов Иван Степанович.
   Лесоведение : учебник для вузов по направлению 656300 "Лесное и лесопарковое хозяйство" спец. 250301 "Лесное хозяйство" / Мелехов Иван Степанович. - 4-е изд. - М : МГУЛ, 2007. - 372 с. - ISBN 5-8135-0291-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
29 43
Н 13 Набатов Николай Михайлович.
   Технология лесовосстановления : учеб. пособие для спец. 260100 / Набатов Николай Михайлович. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : МГУЛ, 2003. - 93 с. - Библиогр.: с. 80.
    Место хранения: 5 
  
30 43
Р 60 Родин Анатолий Родионович.
   Лесные культуры : ситуац. задачи: учеб. пособие по спец. "Лесное хозяйство" направления подгот. специалистов "Лесное хозяйство и ландшафтное строительство" / Родин Анатолий Родионович ; МГУЛ. - М. : МГУЛ, 2007. - 29 с. - Библиогр.: с. 28.
    Место хранения: 5 
  
31 43
Р 60 Родин Анатолий Родионович.
   Лесомелиорация ландшафтов : учебник для вузов по направлению подгот. "Лесное хозяйство и ландшафтное строительство" / Родин Анатолий Родионович, С. А. Родин ; МГУЛ. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : МГУЛ, 2007. - 165 с. : ил. - Библиогр.: с. 160-162. - ISBN 5-8135-0308-0.
    Место хранения: 5 
  
32 44
Ч-93 Чураков Б. П.
   Фитопатология : учебник для вузов по направлению "Лесное хозяйство и ландшафтное строительство" / Б. П. Чураков, Д. Б. Чураков ; МГУЛ. - М. : МГУЛ, 2007. - 424 с. : ил. - Библиогр.: с. 409-411. - ISBN 5-8135-0375-7 (в пер.).
    Место хранения: 5 

Здравоохранение. Медицинские науки
  
33 51.1(2)
Ф 39    Фельдшер общей практики (семейный фельдшер) : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / Э. В. Смолева [и др.] ; под общ. ред. Б. В. Кабарухина . - Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 544 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 536-537. - ISBN 5-222-03758-4 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
34 51.1(2)2
О-80 Отвагина Татьяна Владимировна.
   Неотложная медицинская помощь : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Отвагина Татьяна Владимировна. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 252 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 248. - ISBN 978-5-222-12027-9 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
35 51.1(2)2
Ш 42 Шелехов К. К.
   Фельдшер скорой помощи : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / К. К. Шелехов, Э. В. Смолева, Л. А. Степанова ; под общ. ред. Б. В. Кабарухина. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 437 с. - (Медицина для вас). - ISBN 5-222-08902-9 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
36 51.1(2)4
Ф 39    Фельдшер образовательных учреждений : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. колледжей и училищ / Л. А. Степанова [и др.] ; под ред. Б. В. Кабарухина. - 2-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 349 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 346-347. - ISBN 978-5-222-10448-4 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
37 51.1(2)4
Ф 39    Фельдшер образовательных учреждений : практикум / Л. А. Степанова [и др.] ; под ред. Б. В. Кабарухина. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 478 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 475-476. - ISBN 978-5-222-10997-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
38 51.24
Т 16 Таловская Марина Викторовна.
   Влияние неблагоприятных производственных факторов (аммиак и его производные ) на здоровье работающих, пути профилактики и лечения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Таловская Марина Викторовна ; науч. руководитель В. В. Косарев; СамГМУ. - Самара, 2005. - 24 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
39 52.5
Р 38 Ремизов И. В.
   Основы патологии / И. В. Ремизов, В. А. Дорошенко. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 224 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 218-219. - ISBN 5-222-06830-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
40 52.52
Г 14 Гайнутдинов Игорь Константинович.
   Медицинская генетика : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Гайнутдинов Игорь Константинович, Э. Д. Рубан. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 320 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 310-311. - ISBN 978-5-222-09585-0 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
41 52.52
К 59 Козлова Людмила Валентиновна.
   Основы реабилитации для медицинских колледжей : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, обучающихся по мед. спец. / Козлова Людмила Валентиновна, С. А. Козлов, Л. А. Семененко ; под общ. ред. Б. В. Кабарухина. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 475 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 472-475. - ISBN 978-5-222-10882-6 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
42 52.52
С 34 Сизякина Людмила Петровна.
   Справочник по клинической иммунологии / Сизякина Людмила Петровна, И. И. Андреева. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 448 с. : ил. - (Больной вопрос). - Библиогр.: с. 428-441. - ISBN 5-222-05525-6 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
43 52.59
К 56 Ковтун Елена Ивановна.
   Сестринское дело в гериатрии : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Ковтун Елена Ивановна, А. А. Шепелева. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 288 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 277-280. - ISBN 5-222-09838-9 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
44 52.81
Ф 35 Федюкович Николай Иванович.
   Фармакология : учебник для мед. училищ и колледжей / Федюкович Николай Иванович. - 5-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 704 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 673. - ISBN 978-5-222-11005-8 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
45 53
С 51 Смолева Эмма Владимировна.
   Карманный справочник фельдшера / Смолева Эмма Владимировна, Л. А. Степанова ; под общ. ред. Б. В. Кабарухина. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 507 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 507. - ISBN 5-222-09957-1 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
46 53
С 74    Справочник фельдшера / Э. В. Смолева и др.; под ред. Б. В. Кабарухина. - 3-е изд., испр. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 730 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 728-729. - ISBN 978-5-222-10677-8 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
47 53
У 51 Ульяновский государственный университет.
   Ученые записки Ульяновского государственного университета. Серия "Клиническая медицина". Вып. 1(12) / Ульяновский государственный университет ; под ред. А. М. Шутова; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 125 с. - (Клиническая медицина).
    Место хранения: 5,5К 
  
48 53.4
П 81    Пропедевтика клинических дисциплин : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / Э. В. Смолева [и др.] ; под ред. Э. М. Аванесьянца, Б. В. Кабарухина. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 446 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 442. - ISBN 5-222-07573-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
49 53.4
У 28 Удалова Тамара Петровна.
   Синдромная патология, дифференциальная диагностика с фармакотерапией : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Удалова Тамара Петровна, Ю. С. Мусселиус. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 416 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 413-414. - ISBN 5-222-09736-6 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
50 53.5
К 24    Карманный справочник медицинской сестры / Т. П. Обуховец [и др.]. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 671 с. - (Медицина для вас). - ISBN 978-5-222-10436-1 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
51 53.5
М 70 Мицьо Виктор Петрович.
   Справочник участковой медсестры / Мицьо Виктор Петрович. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 349 с. : ил. - (Справочник). - Библиогр.: с. 343. - ISBN 978-5-222-11979-2 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
52 53.5
М 84 Мостицкая Раиса Михайловна.
   Медсестра врача общей (семейной) практики / Мостицкая Раиса Михайловна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 480 с. - (Медицина для вас). - ISBN 5-222-08217-2 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
53 53.5
Н 27 Напалкова С. М.
   Лекции по фитотерапии / С. М. Напалкова, Л. В. Прокофьева. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 203 с. : ил. - Библиогр.: с.112-113.
    Место хранения: 5,5К 
  
54 53.5
О-26 Обуховец Тамара Павловна.
   Основы сестринского дела : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, обучающихся в мед. училищах и колледжах / Обуховец Тамара Павловна, Т. А. Склярова, О. В. Чернова ; под ред. Б. В. Кабарухина. - 10-е изд., доп. и перераб. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 510 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 500-501. - ISBN 978-5-222-12176-4 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
55 53.5
О-26 Обуховец Тамара Павловна.
   Сестринское дело в терапии : практикум : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Обуховец Тамара Павловна ; под ред. Б. В. Кабарухина. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 351 с. : ил. - (Медицина). - Библиогр.: с. 346. - ISBN 978-5-222-11908-2 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
56 53.5
П 69    Практические навыки и умения по узкоклиническим дисциплинам : учеб.-метод. пособие для мед. колледжей и мед. училищ по спец. "Лечебное дело" 060101, "Акушерское дело" 060102, "Сестринское дело" 060109 / С. М. Бортникова [и др.]. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 158 с. : ил. - (Медицина для вас). - ISBN 978-5-222-11340-0.
    Место хранения: 5К 
  
57 53.5
Р 83 Руженкова И. В.
   Основы фитотерапии : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / И. В. Руженкова. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 192 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 168. - ISBN 5-222-06006-3.
    Место хранения: 5К 
  
58 53.5
С 33    Сестринское дело : справочник / сост. Т. С. Щербакова. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 602 с. : ил. - (Медицина для вас). - ISBN 978-5-222-10993-9 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
59 53.5
Т 35    Терапия с курсом первичной медико-санитарной помощи : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / Э. В. Смолева [и др.] ; под ред. Б. В. Кабарухина. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 538 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 513. - ISBN 978-5-222-10819-2 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
60 53.54
Е 67 Епифанов Виталий Александрович.
   Лечебная физическая культура и спортивная медицина : учебник для мед. вузов / Епифанов Виталий Александрович. - М. : Медицина, 2004. - 304 с. : ил. - (Учебная литература для студентов медицинских вузов). - ISBN 5-225-04209-0 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
61 53.54
К 76 Кошкалда С. А.
   Основы физиотерапии для медицинских училищ : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / С. А. Кошкалда. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 240 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 234. - ISBN 5-222-07274-6 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
62 53.54
С 59 Соколова Н. Г.
   Физиотерапия : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Н. Г. Соколова, Т. В. Соколова. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 314 с. : ил. - (Медицина для вас). - ISBN 5-222-08925-8 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
63 53.57
Г 94 Гулина Марина Анатольевна.
   Терапевтическая и консультативная психология / Гулина Марина Анатольевна. - СПб. : Речь, 2001. - 352 с. - (Классики и современники психологии). - Библиогр.: с. 336-348. - ISBN 5-9268-0049-8 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
64 53.57
Т 33    Теория семейных систем Мюррея Боуэна : основные понятия, методы и клиническая практика / под ред. К. Бейкер, А. Я. Варги. - М. : Когито-Центр, 2005. - 496 с. - (Современная психотерапия). - ISBN 5-89353-138-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
65 53.57
Ф 81    Фототерапия : использование фотографии в психологической практике / под ред. А. И. Копытина. - М. : Когито-центр, 2006. - 192 с. : ил. - ISBN 5-89353-161-2.
    Место хранения: Н,Ч 
  
66 53.57
Ф 95 Фурман Бен.
   Психотерапевтическое консультирование : беседа, направленная на решение : перевод / Фурман Бен, Т. Ахола. - СПб. : Речь, 2001. - 160 с. - (Психотерапия на практике). - Загл. обл.: Терапевтическое консультирование. - ISBN 5-9268-0039-0.
    Место хранения: Н,Ч 
  
67 54.1
А 35 Азовскова Татьяна Александровна.
   Клинические особенности производственно обусловленных заболеваний работников автотранспортных предприятий и их лечение : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Азовскова Татьяна Александровна ; науч. руководитель В. В. Косарев; СамГМУ. - Самара, 2002. - 22 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
68 54.1
Р 83 Рузов В. И.
   Медицинская карта больного терапевтического стационара : учеб. пособие для мед. вузов / В. И. Рузов. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 43 с. - Библиогр.: с. 43.
    Место хранения: 5,5К 
  
69 54.1
С 95 Сырцова Елена Юрьевна.
   Оптимизация диагностики внутренних заболеваний ( на примере гемостазиопатий и язвенной болезни) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Сырцова Елена Юрьевна ; науч. руководитель В. А. Кондурцев; СамГМУ. - Самара, 2001. - 28 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
70 54.1
Ф 35 Федюкович Николай Иванович.
   Внутренние болезни : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Федюкович Николай Иванович. - 4-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 576 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование (СПО)). - Библиогр.: с. 567. - ISBN 5-222-09608-4 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
71 54.10
В 22 Вахтангишвили Роберт Шалвович.
   Заболевания сердечно-сосудистой системы: артериальная гипертензия : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Вахтангишвили Роберт Шалвович, В. В. Кржечковская. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 512 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 498-504. - ISBN 5-222-09792-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
72 54.10
Д 18 Данилова Олеся Евгеньевна.
   Особенности формирования окислительного стресса у больных хронической сердечной недостаточностью, перенесших инфаркт миокарда, и возможности его коррекции периндоприлом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Данилова Олеся Евгеньевна ; науч. руководитель И. Л. Давыдкин; СамГМУ. - Самара, 2006. - 24 с. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
73 54.10
Д 72 Драпова Диана Павловна.
   Озонотерапия в лечении больных гипертонической болезнью : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Драпова Диана Павловна ; науч. руководитель В. И. Рузов; СамГМУ. - Ульяновск, 2006. - 22 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
74 54.10
М 17 Максимова Людмила Николаевна.
   Функции интракраниальных и периферических артерий у больных гипертонической болезнью высокого риска : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Максимова Людмила Николаевна ; науч. руководитель П. А. Лебедев; СамГМУ. - Самара, 2006. - 22 с. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
75 54.10
М 84 Мостовая Людмила Ивановна.
   Диагностика и коррекция соматоформных расстройств у больных с нейроциркуляторной дистонией и ишемической болезнью сердца : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Мостовая Людмила Ивановна ; науч. руководители В. В. Косарев, Н. И. Мельченко; СамГМУ. - Самара, 2000. - 24 с. - 14.00.06 - кардиология. 19.00.04 - медицинская психология.
    Место хранения: Х 
  
76 54.10
Щ 95 Щукин Юрий Владимирович.
   Биомеханика миокарда, внутрисердечная гемодинамика и функция малого круга кровообращения при формировании сердечной недостаточности у больных постинфарктным кардиосклерозом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук : на правах рукописи / Щукин Юрий Владимирович ; науч. консультант В. Н. Фатенков; СамГМУ. - Самара, 2002. - 31 с. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
77 54.10
Я 72 Ярзуткина Е. В.
   Лабораторные показатели эндотелиальной дисфункции при артериальной гипертонии / Е. В. Ярзуткина. - Ульяновск : Ульян. обл. клинич. госпиталь, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 19-22.
    Место хранения: 5,5К 
  
78 54.101
М 36 Махмуд Алаеддин Мохамад.
   Оптимизация ранней постстационарной реабилитации больных инфарктом миокарда в условиях кардиологического диспансера : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Махмуд Алаеддин Мохамад ; науч. руководитель В. П. Поляков; СамГМУ. - Самара, 2006. - 24 с. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
79 54.101
П 47 Позднякова Надежда Викторовна.
   Электрическая нестабильность сердца: прогностическая значимость : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук : на правах рукописи / Позднякова Надежда Викторовна ; науч. руководитель И. П. Татарченко; Сарат. НИИ кардиологии. - Самара, 2001. - 38 с. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
80 54.12
Г 56 Гноевых Валерий Викторович.
   Хроническая обструктивная болезнь легких : для практикующих врачей и исследователей / Гноевых Валерий Викторович. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 174 с. : ил. - Библиогр.: с. 161-173. - ISBN 978-5-88866-276-2 (в пер.).
    Место хранения: 5,5К 
  
81 54.12
Ж 64 Жетимкаринова Назигуль Куандыковна.
   Клинико-патогенетическая характеристика и эффективность системной энзимотерапии бронхиальной астмы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Жетимкаринова Назигуль Куандыковна ; науч. руководитель Л. К. Каражанова; Семипал. гос. мед. акад. - 2002. - 30 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
82 54.12
М 71 Мишина Елена Алексеевна.
   Клинико-патогенетические характеристики хронической обструктивной болезни легких в сочетании со стабильной стенокардией напряжения: клинико-экспериментальное исследование : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук : на правах рукописи / Мишина Елена Алексеевна ; науч. консультанты Н. М. Коломоец, Е. Г. Зарубина; Сам. воен.-мед. ин-т. - М., 2006. - 38 с. - 14.00.43 - пульмонология. 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
83 54.13
Б 12 Бабичева Наталья Юрьевна.
   Варианты клинического течения язвенной болезни двенадцатиперстной кишки: прогнозирование развития осложнений : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Бабичева Наталья Юрьевна ; науч. руководитель В. А. Кондурцев; СамГМУ. - Самара, 2002. - 24 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
84 54.13
В 42 Визе-Хрипунова М. А.
   Алкогольная болезнь печени : учебно-метод. рекомендации для преподавателей, врачей, студентов / М. А. Визе-Хрипунова, И. Г. Пащенко, О. В. Чумакова. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 40 с. - Библиогр.: с. 39.
    Место хранения: 5,5К 
  
85 54.13
С 85 Стригалева Ирина Александровна.
   Эпигастральная боль как "проблема пациента" общей врачебной практики : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Стригалева Ирина Александровна ; науч. руководитель Б. Л. Мовшович; СамГМУ. - Самара, 2004. - 30 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
86 54.15
А 13 Абдалкина Елена Николаевна.
   Влияние нарушенного углеводного обмена на течение ишемической болезни сердца : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Абдалкина Елена Николаевна ; науч. руководитель В. И. Вербовая; СамГМУ. - Самара, 2004. - 22 с. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
87 54.15
Б 43 Белоножкин Сергей Леонтьевич.
   Перспективы повышения эффективности лечения сахарного диабета, ассоциированного с туберкулезом легких : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Белоножкин Сергей Леонтьевич ; науч. руководитель В. В. Колесников; КГМА. - Самара, 2004. - 24 с. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
88 54.15
Д 79 Дубов Владимир Владимирович.
   Особенности тиреоидного статуса при сахарном диабете типа 2 : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Дубов Владимир Владимирович ; науч. руководитель И. В. Мадянов; Чуваш. гос. мед. ун-т. - Самара, 2002. - 23 с. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
89 54.15
С 46 Скудаева Елена Сергеевна.
   Прогрессирование нарушения толерантности к глюкозе в сахарный диабет типа 2 и факторы, влияющие на этот процесс : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Скудаева Елена Сергеевна ; науч. руководитель А. Ф. Вербовой; СамГМУ. - Самара, 2004. - 20 с. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
90 54.5
Б 26 Барыкина Н. В.
   Неоперативная хирургическая техника : учеб. пособие для мед. колледжей, училищ, вузов / Н. В. Барыкина. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 190 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 189. - ISBN 5-222-08921-5.
    Место хранения: 5К 
  
91 54.5
Б 26 Барыкина Наталья Владимировна.
   Сестринское дело в хирургии : практикум: учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / Барыкина Наталья Владимировна, О. В. Чернова ; под ред. Б. В. Кабарухина. - 4-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 476 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 459-460. - ISBN 5-222-10556-3 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
92 54.5
Р 82 Рубан Элеонора Дмитриевна.
   Хирургия : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Рубан Элеонора Дмитриевна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 576 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 565-566. - ISBN 5-222-07033-6 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
93 54.51
К 81 Кржечковская Валерия Владимировна.
   Лекарственные средства в анестезиологии. Местные анестетики : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Кржечковская Валерия Владимировна, Р. Ш. Вахтангишвили. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 192 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 180-184. - ISBN 5-222-08918-5.
    Место хранения: 5К 
  
94 54.574
С 69    Сочетанные осложнения язвы двенадцатиперстной кишки : монография / Г. И. Синенченко [и др.]. - СПб. : Фолиант, 2007. - 192 с. : ил. - Библиогр.: с. 181-191. - ISBN 978-5-93929-158-3 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
95 54.582
В 39 Ветрилэ Степан Тимофеевич.
   Краниовертебральная патология : монография / Ветрилэ Степан Тимофеевич, С. В. Колесов. - М. : Медицина, 2007. - 320 с. : ил. - (Библиотека практикующего врача). - Библиогр.: с. 314-317. - ISBN 5-225-04025-X (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
96 55.14
Б 43 Белоусова Александра Константиновна.
   Инфекционные болезни с курсом ВИЧ-инфекции и эпидемиологии : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Белоусова Александра Константиновна, В. Н. Дунайцева ; под ред. Б. В. Кабарухина. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 348 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 304-305. - ISBN 978-5-222-11530-5 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
97 55.14
М 59    Микробиологическая диагностика инфекционных заболеваний : учеб. пособие для послевуз.образования врачей / под ред. Е. П. Красноженова, О. П. Бочкаревой. - Ростов-на-Дону : Феникс ; Томск : Сиб. гос. мед. ун.-т., 2006. - 304 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 297. - ISBN 5-222-08613-5.
    Место хранения: 5К 
  
98 55.4
М 67 Митрофанова Надежда Александровна.
   Фтизиатрия : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Митрофанова Надежда Александровна, Ю. В. Пылаева. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 384 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 382-383. - ISBN 978-5-222-10872-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
99 55.6
В 57 Владимирова Анна Сергеевна.
   Онкология для фельдшеров : учеб. пособие для сред. спец. учеб. заведений мед. спец. / Владимирова Анна Сергеевна. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 188 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 185. - ISBN 5-222-07599-0 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
100 55.69
В 15 Валиев Т. Т.
   T- и NK-клеточные лимфомы кожи : учеб.-метод. пособие / Т. Т. Валиев, Т. Я. Тарарак. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 47 с. - Библиогр.: с. 45-47.
    Место хранения: 5,5К 
  
101 55.8
В 57 Владимиров Николай Николаевич.
   Сестринское дело в дерматовенерологии : учеб. пособие / Владимиров Николай Николаевич, А. В. Вязьмитина. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 221 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 218-219. - ISBN 5-222-07475-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
102 56.1
Б 83 Бортникова Светлана Марковна.
   Сестринское дело в невропатологии и психиатрии с курсом наркологии : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / Бортникова Светлана Марковна, Т. В. Зубахина ; под общ. ред. Б. В. Кабарухина. - 4-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 447 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 439-440. - ISBN 5-222-08689-5 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
103 56.145
С 16 Саломатин Игорь Владимирович.
   Соматические аспекты танатогенеза при опийной наркомании второй стадии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Саломатин Игорь Владимирович ; науч. руководитель Б. Ф. Мурашов; СамВМА. - Самара, 2003. - 26 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
104 56.6
А 81 Аристархов Игорь Владимирович.
   Ортопедическая стоматология : практ. руководство / Аристархов Игорь Владимирович. - 2-е изд., доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 192 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 188-189. - ISBN 5-222-09825-7.
    Место хранения: 5К 
  
105 56.6
В 99 Вязьмитина Александра Владимировна.
   Хирургическая стоматология : практикум : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования по мед. спец. / Вязьмитина Александра Владимировна, Т. Л. Усевич. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 349 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 348-349. - ISBN 5-222-06421-2 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
106 56.6
И 20 Иванова Е. Н.
   Стоматологические композиционные пломбировочные материалы : учеб. пособие для вузов по спец. 040400 - Стоматология / Е. Н. Иванова, И. А. Кузнецов. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 96 с. - (Медицина для вас). - ISBN 5-222-09574-6.
    Место хранения: 5К 
  
107 56.6
И 20 Иванова Е. Н.
   Современные пломбировочные материалы : композиты и стеклоиономерные цементы: учеб. пособие для спец. 040400 - стоматология / Е. Н. Иванова, А. В. Астахов. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 96 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 92-94. - ISBN 5-222-10039-1.
    Место хранения: 5К 
  
108 56.6
М 91 Муравянникова Ж. Г.
   Стоматологические заболевания и их профилактика : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Ж. Г. Муравянникова ; под ред. Б. В. Кабарухина. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 447 с. : ил. - (Медицина для вас). - ISBN 978-5-222-10662-4 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
109 56.6
О-70    Ортопедическая стоматология : учебник для вузов по спец. 040400 "Стоматология" / Н. Г. Аболмасов [и др.]. - 5-е изд. - М. : МЕДпресс-информ, 2007. - 496 с. : ил. - ISBN 5-98322-269-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
110 56.6
У 74 Усевич Татьяна Львовна.
   Терапевтическая стоматология : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования мед. спец. / Усевич Татьяна Львовна ; под ред. Кабарухина Б. В. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 383 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 379. - ISBN 5-222-06908-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
111 56.9
К 68 Короткова Наталья Викторовна.
   Оптимизация диагностики, прогнозирования течения и лечения хронического гломерулонефрита с использованием экспертных систем : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Короткова Наталья Викторовна ; науч. руководитель Б. Ф. Мурашов; Сам. воен.-мед. ин-т. - Самара, 2003. - 23 с. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
112 57.16
М 70 Мицьо Виктор Петрович.
   Новый справочник акушера и гинеколога / Мицьо Виктор Петрович, А. В. Кудрявцева. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 413 с. - (Справочник). - Библиогр.: с. 409. - ISBN 5-222-08559-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
113 57.16
С 47 Славянова Изабелла Карповна.
   Акушерство и гинекология : учебник для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Славянова Изабелла Карповна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 574 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 568. - ISBN 5-222-10252-1 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
114 57.16
С 47 Славянова Изабелла Карповна.
   Сестринское дело в акушерстве и гинекологии : практикум: учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / Славянова Изабелла Карповна. - 3-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 352 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 346. - ISBN 978-5-222-10876-5 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
115 57.16
С 47 Славянова Изабелла Карповна.
   Сестринское дело в акушерстве и гинекологии : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / Славянова Изабелла Карповна. - 3-е изд., доп. и перераб. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 352 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 347. - ISBN 5-222-10275-0 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
116 57.16
Т 88 Туровинина Елена Фаридовна.
   Сравнительный анализ эффективности методов йодной профилактики у беременных женщин, проживающих в условиях зобной эндемии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Туровинина Елена Фаридовна ; науч. руководитель Л. А. Суплотова; ТГМА. - Самара, 2002. - 22 с. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
117 57.3
Н 19 Назаретян Вараздат Гришаевич.
   Вскармливание детей первого года жизни и раннего возраста : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования / Назаретян Вараздат Гришаевич. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 128 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 118-120. - ISBN 5-222-09934-2.
    Место хранения: 5К 
  
118 57.3
Т 82 Тульчинская Вера Дмитриевна.
   Здоровый ребенок : учеб. пособие для сред. мед. учреждений / Тульчинская Вера Дмитриевна. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 352 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 346-347. - ISBN 5-222-09438-3 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
119 57.33
М 75 Молочный Владимир Петрович.
   Педиатрия : неотложные состояния у детей / Молочный Владимир Петрович, М. Ф. Рзянкина, Н. Г. Жила. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 414 с. : ил. - (Справочник). - Библиогр.: с. 406-407. - ISBN 978-5-222-11047-8 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
120 57.33
П 27 Персин Леонид Семенович.
   Стоматология детского возраста : учебник для вузов по спец. "040400 - Стоматология" / Персин Леонид Семенович, В. М. Елизарова, С. В. Дьякова. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Медицина, 2006. - 640 с. : ил. - (Учебная литература для студентов медицинских вузов). - ISBN 5-225-04354-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
121 57.33
С 59 Соколова Наталья Глебовна.
   Сестринское дело в педиатрии : практикум: учеб. пособие для образоват. учреждений сред. профессионального образования, мед. училищ и колледжей / Соколова Наталья Глебовна, В. Д. Тульчинская ; под общ. ред. Р. Ф. Морозовой. - 4-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 342 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 341-347. - ISBN 978-5-222-10851-2 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
122 57.33
Т 48 Ткачук Ольга Евгеньевна.
   Стоматология детского возраста : практ. руководство / Ткачук Ольга Евгеньевна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 304 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 301. - ISBN 5-222-09129-5.
    Место хранения: 5К 
  
123 57.334.1
Х 89 Храмова Елена Борисовна.
   Особенности развития детей с транзиторным неонатальным гипотиреозом в условиях йодной эндемии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Храмова Елена Борисовна ; науч. руководитель Л. А. Суплотова; МГМА. - Самара, 2002. - 20 с. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
124 57.334.5
Х 50    Хирургические болезни детского возраста : учебник для мед. вузов : в 2 т. Т. 2 / под ред. Ю. Ф. Исакова. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2006. - 584 с. : ил. - ISBN 5-9704-0242-7 (Т. 2) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
125 57.334.5
Х 50    Хирургические болезни детского возраста : учебник для мед. вузов : в 2 т. Т. 1 / под ред. Ю. Ф. Исакова. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2006. - 632 с. : ил. - ISBN 5-9704-0241-9 (Т. 1) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
126 57.335.1
Х 22 Харченко Геннадий Андреевич.
   Кишечные инфекции у детей раннего возраста / Харченко Геннадий Андреевич, А. В. Буркин. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 288 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 281-284. - ISBN 978-5-222-10490-3 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
127 57.336.1
С 38    Синдром Дауна : медико-генетический и социально-психологический портрет / под ред. Ю. И. Барашнева. - М. : Триада-Х, 2007. - 280 с. : ил. - ISBN 5-8249-0130-9 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
128 58.1
С 89    Судебная медицина : общая и особенная части : учебник для вузов по спец. 350600 "Судебная экспертиза" / Г. С. Николаева [и др.]. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2007. - 672 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 5-699-18973-4 (в пер.).
    Место хранения: 7

Общественные науки в целом 
  
129 60.52
В 75 Воронин Андрей Викторович.
   Наркотизация и социальная безопасность населения агропромышленного региона России начала XXI века (по материалам социологических исследований 2003-2006 гг. в Алтайском крае) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Воронин Андрей Викторович ; науч. рук. Григорьев С. И. - Барнаул, 2006. - 22 с.
    Место хранения: Х 
  
130 60.54
П 64 Потапова Раиса Петровна.
   Библиотерапевтическое направление социальной поддержки молодежи: состояние, проблемы, перспективы развития (опыт социологического исследования) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Потапова Раиса Петровна ; науч. рук. Гуслякова Л. Г. - Барнаул, 2005. - 18 с.
    Место хранения: Х 
  
131 60.56
К 75 Кочетова Татьяна Алексеевна.
   Дополнительное образование инвалидов в контексте социальных трансформаций : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Кочетова Татьяна Алексеевна ; науч. рук. Зайцев Д. В. - Саратов , 2007. - 20 с.
    Место хранения: Х 
  
132 60.56
М 30 Марченко Иван Петрович.
   Особенности процесса трансформации кадрового потенциала государственной (муниципальной ) службы в России рубежа XX-XXI веков : автореф. дис. на соиск. учен. степ. докт. социолог. наук : на правах рукописи / Марченко Иван Петрович ; науч. консульт. Григорьев С. И. - Барнаул, 2005. - 45 с.
    Место хранения: Х 
  
133 60.56
Н 86 Ноянзина Оксана Евгеньевна.
   Особенности отражения проблем социального здоровья молодежи в массовом сознании населения в условиях распространения социально-обусловленных заболеваний (на материале социологических исследований в Алтайском крае) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Ноянзина Оксана Евгеньевна ; науч. рук. Григорьев С. И., Максимова С. Г.; Алт. гос. ун-т. - Барнаул, 2006. - 19 с.
    Место хранения: Х 
  
134 60.73(2Р-4Уль)
Ж 56    Женщины и мужчины Ульяновской области . 2006 : стат. сборник / Территор. орган Росстата по Ульяновск. области. - Ульяновск, 2006. - 101 с. : табл.
    Место хранения: 6

 История. Исторические науки
  
135 63.3(2)
И 90    История России : учебник / А. С. Орлов [и др.]. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 525 с. - ISBN 978-5-482-01692-3 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
136 63.3(2)
К 43 Кириллов Виктор Васильевич.
   История России : учеб. пособие для вузов для неистор. спец. / Кириллов Виктор Васильевич. - М. : Юрайт-Издат , 2006. - 661 с. : табл. - ISBN 5-94879-433-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
137 63.3(2Р-4Уль)
В 43    Виктор и Полина : история любви / сост. Г. А. Демочкин. - Ульяновск : УлГТУ, 2005. - 110 с. : ил. - (Антология жизни). - ISBN 5-89146-737-2.
    Место хранения: Х 
  
138 63.3(2Р-4Уль)
Д 31 Демочкин Геннадий Александрович.
   Антология жизни. 1980-1990 / Демочкин Геннадий Александрович. - Ульяновск : Печатный двор, 2006. - 574 с. : ил. - ISBN 5-7572-0174-6 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
139 63.3(2Р-4Уль)
Д 31 Демочкин Геннадий Александрович.
   Антология жизни. 1997-2000 / Демочкин Геннадий Александрович. - Ульяновск : Печатный двор, 2005. - 613 с. : ил. - ISBN 5-7572-0140-1 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
140 63.3(2Р-4Уль)
Д 31 Демочкин Геннадий Александрович.
   Антология жизни. 1991-1996 / Демочкин Геннадий Александрович. - Ульяновск : Печатный двор, 2004. - 472 с. : ил. - ISBN 5-7572-0140-1 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
141 63.3(2Р-4Уль)
Д 69    Дорогая Наталья Сергеевна : (эссе, письма, воспоминания) / сост. Г. А. Демочкин. - Ульяновск : УлГТУ, 2006. - 135 с. : ил. - (Антология жизни). - ISBN 5-89146-767-4.
    Место хранения: Х 
  
142 63.3(2Р-4Уль)
Е 30    Его звали Бабай / сост. Г. А. Демочкин. - Ульяновск : УлГТУ, 2006. - 344 с. : ил. - (Антология жизни). - ISBN 5-89146-881-1 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
143 63.3(2Р-4Уль)
Н 27    Напиши мне, мама, в Египет...(Арабская война Виктора Служивого) / сост. Г. А. Демочкин. - Ульяновск : УлГТУ, 2007. - 141 с. : ил. - (Антология жизни).
    Место хранения: Х 
  
144 63.3(2Р-4Уль)
О-11    О людях хороших / сост. Г. А. Демочкин. - Ульяновск : УлГТУ, 2006. - 131 с. : ил. - (Антология жизни). - ISBN 5-89146-800-Х.
    Место хранения: Х 
  
145 63.3(4Вел)
К 32 Квеннелл Марджори.
   Повседневная жизнь в Англии во времена англосаксов, викингов и норманнов / Квеннелл Марджори, Квеннел Ч. Г. Б. ; пер. с англ. Т. В. Ковалева. - СПб. : Евразия, 2002. - 383 с. : ил. - ISBN 5-8071-0049-2 (в суперобл.).
    Место хранения: Х 

Экономические науки
  
146 65 в
К 79 Кремер Наум Шевелевич.
   Эконометрика : учебник для вузов по спец. экономики и управления / Кремер Наум Шевелевич, Б. А. Путко. - 2-е изд., стер. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 311 с. : табл. - Библиогр.: с. 289-290 (19 назв.); предм. указ.: с. 299-306. - ISBN 978-5-238-01286-5 (в пер.).
    Место хранения: 6,У 
  
147 65.01
С 97 Сэндлер Тодд.
   Экономические концепции для общественных наук / Сэндлер Тодд ; пер. с англ. О. Е. Трофимова, С. И. Харций. - М. : Весь Мир, 2006. - 374 с. - (Тема). - Библиогр.: с. 353-369. - ISBN 5-7777-0269-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
148 65.04
Ф 45 Фетисов Г. Г.
   Региональная экономика и управление : учебник для вузов по спец. "Гос. и муниц. управление" / Г. Г. Фетисов, В. П. Орешин. - М. : Инфра-М, 2008. - 416 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-16-002390-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
149 65.049
Б 18 Баишев Равиль Мансурович.
   Введение в регионоведение : метод. пособ. для студ. ГНиСТ / Баишев Равиль Мансурович. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 44 с. - Библиогр.: с. 44.
    Место хранения: У,Ч 
  
150 65.049(2)
Р 32    Регионы России. Социально-экономические показатели. 2006 : стат. сборник / пред. ред. ком. И. С. Ульянов; Росстат. - офиц. изд. - М., 2007. - 981 с. : табл. - ISBN 5-89476-211-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
151 65.049(2)
Э 40    Экономическая география России : учебник для вузов по спец. экономики и управления (080100) / под ред. Т. Г. Морозовой. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2007. - 479 с. - (Золотой фонд российских учебников). - ISBN 978-5-238-01162-2 (в пер.).
    Место хранения: ВФ,У 
  
152 65.050
Б 94    Бухгалтер муниципального образования : учеб. пособие для слушателей / под общ. ред. Бежаева О. Г.; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : АНХ, 2007. - 480 с. - ISBN 978-5-85006-091-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
153 65.050
М 54    Методические материалы для проведения практикума "Управление муниципальным имуществом" / Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 235 с. - ISBN 978-5-85006-099-2.
    Место хранения: 6 
  
154 65.050
М 54    Методические материалы для проведения практикума "Управление муниципальными закупками" / Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 63 с. - ISBN 978-5-85006-100-5.
    Место хранения: 6 
  
155 65.050
М 54    Методические материалы для проведения практикума "Управление муниципальными финансами" / Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 440 с. : ил. - ISBN 978-5-85006-098-5.
    Место хранения: 6 
  
156 65.050
М 54    Методические материалы для проведения практикума "Правовое обеспечение органов местного самоуправления" / Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 63 с. : ил. - ISBN 978-5-85006-102-9.
    Место хранения: 6 
  
157 65.050
М 90    Муниципальное управление : учеб. пособие для препод. / под общ. ред. Стародубровской И. В. ; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : АНХ, 2007. - 640 с. - ISBN 978-5-85006-084-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
158 65.050
М 90    Муниципальное управление : учеб. пособие / под общ. ред. Стародубровской И. В. ; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : АНХ, 2007. - 464 с. - ISBN 978-5-85006-093-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
159 65.050
М 90    Муниципальные финансы : учеб. пособие для препод. / под общ. ред. Бежаева О. Г.; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : АНХ, 2007. - 608 с. - ISBN 978-5-85006-085-5 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
160 65.050
О-64    Организация и обслуживание программных систем учебно-методического комплекса СПК ПС ОМС : учеб. пособие для препод. / Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 288 с. : ил. - ISBN 5-85006-086-2.
    Место хранения: 6 
  
161 65.050
Р 13    Работник контрольного органа муниципального образования : учеб. пособие / под общ. ред. Бежаева О. Г.; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : АНХ, 2007. - 495 с. - ISBN 978-5-85006-090-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
162 65.050
Р 85    Руководитель финансового органа муниципального образования : учеб. пособие / под общ. ред. Бежаева О. Г.; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : АНХ, 2007. - 334 с. - ISBN 978-5-85006-094-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
163 65.050
У 67    Управление муниципальными закупками : учеб. пособие / М. М. Орлова [и др.] ; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 527 с. - ISBN 978-5-85006-096-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
164 65.050
У 67    Управление муниципальными закупками : учеб. пособие для препод. / М. М. Орлова [и др.] ; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 784 с. - ISBN 978-5-85006-088-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
165 65.050
У 67    Управление муниципальным имуществом : учеб. пособие / под общ. ред. Иванкиной Е. В.; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 607 с. - ISBN 978-5-85006-095-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
166 65.050
У 67    Управление муниципальным имуществом : учеб. пособие для препод. / под общ. ред. Иванкиной Е. В.; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 643 с. - ISBN 978-5-85006-087-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
167 65.050
Ф 59    Финансист муниципального образования : учеб. пособие / под общ. ред. Бежаева О. Г.; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : АНХ, 2007. - 351 с. - ISBN 978-5-85006-092-3 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
168 65.051.9(2)
С 69    Социальное положение и уровень жизни населения России. 2006 : стат. сборник / Росстат. - Офиц. изд. - М., 2006. - 494 с. : табл. - ISBN 5-89476-207-3.
    Место хранения: 6 
  
169 65.052.2
Г 34 Генералова Наталья Викторовна.
   Международные стандарты финансовой отчетности : учеб. пособие / Генералова Наталья Викторовна. - М. : Проспект : Велби, 2008. - 413 с. - ISBN 978-5-482-01583-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
170 65.052.2
Т 83 Тумасян Рафаэль Зарзанович.
   Бухгалтерский учет : учебно-практ. пособие / Тумасян Рафаэль Зарзанович. - 7-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2008. - 794 с. : табл. - (Профессиональный бухгалтер). - ISBN 978-5-370-00917-4.
    Место хранения: 6 
  
171 65.052.2
Ш 37 Шевченко И. Г.
   Практическое руководство по управленческому учету и анализу : учеб. пособие / И. Г. Шевченко. - М. : Журнал "Управление персоналом", 2005. - 192 с. - ISBN 5-95630-030-2.
    Место хранения: 6 
  
172 65.052.8
А 93    Аудит : учебник для студ. вузов, обуч. по эконом. спец. / под ред. В. И. Подольского. - 4-е изд, перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 744 с. - (Золотой фонд российских учебников). - ISBN 978-5-238-01353-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
173 65.052.8
М 64 Миронова Ольга Алексеевна.
   Аудит: теория и методология : учеб. пособие по спец. "Бух. учет., анализ и аудит" / Миронова Ольга Алексеевна, М. А. Азарская. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Омега-Л, 2007. - 247 с. - (Высшее финансовое образование). - Библиогр.: с. 234-236; словарь терминов: с. 237-247. - ISBN 5-365-00699-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
174 65.053
Г 47 Гиляровская Лилия Тимофеевна.
   Комплексный экономический анализ хозяйственной деятельности : учебник / Гиляровская Лилия Тимофеевна, Д. В. Лысенко, Д. А. Ендовицкий. - М. : Проспект : ТК Велби, 2008. - 360 с. - ISBN 978-5-482-01665-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
175 65.053
Т 33    Теория экономического анализа : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит" и др. / под ред. Р. П. Казаковой, С. В. Казакова. - М. : Инфра-М, 2008. - 238 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-16-002445-Х (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
176 65.053
Ш 49 Шеремет Анатолий Данилович.
   Комплексный анализ хозяйственной деятельности : учебник для вузов по спец. "Бух. учет, анализ и аудит" / Шеремет Анатолий Данилович. - изд. доп. и испр. - М. : Инфра-М, 2008. - 415 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-16-003125-5 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
177 65.22
В 39 Вечер Николай Флорианович.
   Инвестиции в коммерческую недвижимость. Жизненный цикл объекта / Вечер Николай Флорианович, А. А. Ольховский. - СПб. : Бизнес-пресса, 2005. - 164 с. : табл. - ISBN 5-8110-0100-2.
    Место хранения: 6 
  
178 65.22
С 50 Смагин Вячеслав Николаевич.
   Экономика недвижимости : учеб. пособие / Смагин Вячеслав Николаевич, В. А. Киселева. - М. : Эксмо, 2007. - 238 с. - (Полный курс за 3 дня). - ISBN 5-699-18928-9.
    Место хранения: 6 
  
179 65.26
Н 59 Нешитой Анатолий Семенович.
   Финансы : учебник для вузов по эконом. спец. / Нешитой Анатолий Семенович. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К° , 2007. - 510 с. - ISBN 5-91131-350-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
180 65.260
Т 65 Трайнев Владимир Алексеевич.
   Муниципальный менеджмент малого бизнеса и его информационное обеспечение : учеб. пособие / Трайнев Владимир Алексеевич, Н. Я. Бутырин. - М. : Логос, 2003. - 183 с. - Библиогр.: 178-183. - ISBN 5-94010-207-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
181 65.261
М 22 Мамрукова Ольга Ильинична.
   Налоги и налогообложение : учеб. пособие / Мамрукова Ольга Ильинична. - 6-е изд., перераб. - М. : Омега-Л, 2007. - 300 с. - (Высшее финансовое образование). - ISBN 5-365-00751-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
182 65.261
Н 23    Налоги и налогообложение : учебник для вузов по спец. "Финансы и кредит" и др. / под ред. И. А. Майбурова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 509 с. - ISBN 978-5-238-01298-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
183 65.261
Ф 59    Финансы в системе государственного и муниципального управления : учеб. пособие для вузов / под ред. Л. А. Батурина. - 2-е изд., доп. - М. ; Ростов-на-Дону : МарТ, 2005. - 251 с. - ISBN 5-241-00385-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
184 65.262
А 72 Антоненко Илья Владимирович.
   Практическое пособие лизингополучателя : право, налоги, бухучет, финансы лизинговой сделки / Антоненко Илья Владимирович. - М. : Бератор-Пресс, 2007. - 623 с. - ISBN 978-5-9727-0048-6.
    Место хранения: 6 
  
185 65.262
Ш 12 Шабашев Владимир Алексеевич.
   Лизинг : основы теории и практики : учеб. пособие для вузов в области финансов, учета и мир. экономики / Шабашев Владимир Алексеевич, Е. А. Федулова, А. В. Кошкин ; под ред Г. П. Подшиваленко. - 2-е изд. - М. : КноРус, 2005. - 180 с. - Библиогр.: с. 178-180. - ISBN 5-85971-175-1.
    Место хранения: 6 
  
186 65.263
К 44 Киселева Ольга Владимировна.
   Инвестиционный анализ : учебно-метод. пособие / Киселева Ольга Владимировна, Ф. С. Макеева. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 116 с. - Библиогр.: с. 115-116.
    Место хранения: 6 
  
187 65.291
З-17 Зайцев Николай Леонтьевич.
   Экономика, организация и управление предприятием : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Зайцев Николай Леонтьевич ; Гос. ун-т управления. - 2-е изд., доп. - М. : Инфра-М, 2008. - 454 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 445-448 ; Крат. словарь: с. 426-444 . - ISBN 978-5-16-0028-41-5 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
188 65.291.21
Б 43 Белокопытова Надежда Геннадьевна.
   Дипломный проект : учебно-метод. пособие по подготовке и защите для студ. 5 курса спец. "Менеджмент организации" / Белокопытова Надежда Геннадьевна, Е. В. Куликова ; УлГУ, ИЭиБ, фак-т управл., каф. управл. - Ульяновск : Мастер Студия, 2007. - 71 с.
    Место хранения: 6 
  
189 65.291.21
О-75    Основы менеджмента : учебник по спец. "Менеджмент организации" / под ред. А. И. Афоничкина. - СПб. : Питер, 2007. - 522 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 510-522. - ISBN 978-5-469-00913-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
190 65.291.23
Б 94 Бухалков М. И.
   Планирование на предприятии : учебник для вузов по экон. спец. / М. И. Бухалков. - 3-е изд., испр. - М. : Инфра-М, 2008. - 416 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 411-414. - ISBN 978-5-16-003136-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
191 65.291.23
Ш 32 Шаш Наталья Николаевна.
   Бизнес-план предприятия : практ. справочник / Шаш Наталья Николаевна ; под ред. А. В. Касьянова. - М. : ГроссМедиа : РОСБУХ, 2007. - 486 с. : табл. - (Малый бизнес). - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-476-00478-3.
    Место хранения: 6 
  
192 65.291.6
У 67    Управление персоналом организации : учебник для вузов по спец."Менеджмент" / под ред. А. Я. Кибанова; Гос. ун-т управления. - 2-е изд., доп. и перераб. - М. : Инфра-М, 2004. - 637 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 625-634. - ISBN 5-16000315-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
193 65.291.9
К 93 Курошева Галина Михайловна.
   Теория антикризисного управления предприятием : учеб. пособие / Курошева Галина Михайловна. - СПб. : Речь, 2002. - 372 с. : табл. - Библиогр.: с. 368-370. - ISBN 5-9268-0119-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
194 65.291.9
Л 65 Лихачева Ольга Николаевна.
   Долгосрочная и краткосрочная финансовая политика предприятия : учеб. пособие для вузов по спец. 080105 "Финансы и кредит" / Лихачева Ольга Николаевна, С. А. Щуров ; под ред. И. Я. Лукасевича. - М. : Вузовский учебник, 2008. - 287 с. - (Вузовский учебник). - Библиогр.: с. 285-286. - ISBN 978-5-9558-0039-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
195 65.298
В 75 Воронкова Оксана Николаевна.
   Внешнеэкономическая деятельность: организация и управление : учеб. пособие по спец. "Финансы и кредит", "Бух. учет., анализ и аудит" / Воронкова Оксана Николаевна, Е. П. Пузакова. - М. : Экономистъ, 2006. - 495 с. - (Homo faber). - Библиогр.: 493-495. - ISBN 5-98118-102-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
196 65.42
Э 40    Экономика предприятий торговли и общественного питания : учеб. пособие для вузов по спец. "Экономика и управление на предпр. торговли и обществ. питания / под ред. Т. И. Николаевой, Н. Р. Егоровой. - 2-е изд., стер. - М. : КноРус, 2008. - 400 с. - Библиогр.: с. 399-400. - ISBN 978-5-85971-923-5.
    Место хранения: 6 
  
197 65.47
П 16 Панкратов Федор Григорьевич.
   Основы рекламы : учебник для вузов по спец. "Реклама" / Панкратов Федор Григорьевич, Ю. К. Баженов, В. Г. Шахурин. - 10-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К° , 2008. - 531 с. - Библиогр.: с. 526-530. - ISBN 978-5-91131-543-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
198 65.47
Х 19 Хапенков Владимир Николаевич.
   Организация рекламной деятельности : учеб. пособ. для нач. проф. образования / Хапенков Владимир Николаевич, О. В. Сагинова, Д. В. Федюнин. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2006. - 234 с. - (Начальное профессиональное образование). - Библиогр.: с. 230. - ISBN 5-7695-3312-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
199 65.9(2)
Р 76    Россия в цифрах. 2007 : краткий стат. сборник / Росстат. - М. : Росстат, 2007. - 494 с. : табл. - ISBN 978-5-89476-221-0.
    Место хранения: 6 
  
200 65.9(2)
Р 76    Российский статистический ежегодник. 2006 : стат. сборник / пред. ред. ком. В. Л. Соколин; Росстат. - офиц. изд. - М., 2006. - 806 с. : табл. - ISBN 5-89476-222-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
201 65.9(2Р-4Уль)
У 51    Ульяновская область в цифрах : краткий стат. сборник по каталогу №7 / Росстат. - Ульяновск : Ульяновск. облкомстат, 2007. - 82 с. : табл.
    Место хранения: 6 
  
202 65.9(2Р-4Уль)
Э 40    Экономическое положение Ульяновской области в 2006 году : стат. ежегодник / Территориальный орган Росстата по Ульяновской области. - Ульяновск, 2007. - 414 с. : табл.
    Место хранения: 6 

Политика. Политические науки
  
203 66.0
П 50    Политология : учеб. пособие / под ред. А. А. Радугина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Центр, 2003. - 333 с. - (Alma mater). - Библиогр.: с. 334-335. - ISBN 5-88860-041-5.
    Место хранения: 6 
  
204 66.3(2)
С 51 Смолин Олег Николаевич.
   Политический процесс в современной России : учеб. пособие для вузов по спец. "Политология" / Смолин Олег Николаевич. - М. : Проспект, 2006. - 326 с. - ISBN 5-9832-731-2 (в пер.).
    Место хранения: У 

Право. Юридические науки
  
205 67.0
П 68    Правоведение : учебник для вузов по неюрид. спец. / под ред. М. Б. Смоленского. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Дашков и К° , 2007. - 479 с. - ISBN 978-5-91131-627-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
206 67.1
И 90    История политических и правовых учений : учебник для студ. вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. В. С. Нерсесянца. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2007. - 933 с. - ISBN 978-5-89123-748-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
207 67.3(0)
И 90    История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" : в 2 т. Т. 2 : Современная эпоха / отв. ред. Н. А. Крашенинникова . - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2007. - 815 с. - Глоссарий терминов и понятий: с. 763-790; Хронолог. таблица: с. 791-813. - ISBN 978-5-89123-943-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
208 67.3(0)
О-57 Омельченко Олег Анатольевич.
   Римское право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / Омельченко Олег Анатольевич. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Эксмо, 2007. - 221 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 978-5-699-08728-0 (в пер.).
    Место хранения: 7,ВФ 
  
209 67.400.7
П 68    Правовое обеспечение местного самоуправления. Сфера ведения представительного органа муниципального образования : учеб. пособие / под общ. ред. Якутовой М. А. ; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 560 с. - ISBN 978-5-85006-097-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
210 67.400.7
П 68    Правовое обеспечение местного самоуправления. Сфера ведения представительного органа муниципального образования : учеб. пособие для препод. / под общ. ред. Якутовой М. А. ; Акад. нар. хоз-ва при Правительстве Рос. Федерации. - М. : АНХ, 2007. - 733 с. - ISBN 978-5-85006-089-3 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
211 67.401
Б 30 Бахрах Демьян Николаевич.
   Административное право России : учебник / Бахрах Демьян Николаевич. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Эксмо, 2007. - 528 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 5-699-20210-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
212 67.402
Ф 59    Финансовое право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / отв. ред. Е. Ю. Грачева, Г. П. Толстопятенко. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2007. - 520 с. - ISBN 978-5-482-01518-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
213 67.402
Ф 59    Финансовое право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / отв. ред. Е. Ю. Грачева, Г. П. Толстопятенко. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 520 с. - ISBN 978-5-482-01836-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
214 67.404
Г 64 Гомола Александр Иванович.
   Гражданское право : учебник для студ. сред. проф. учеб. заведений по спец. правоведческого профиля / Гомола Александр Иванович. - 4-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2006. - 406 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 396-400. - ISBN 5-7695-3410-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
215 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник для студ. вузов по спец. 030501 "Юриспруденция" / П. В. Алексий [и др.] ; под ред. М. М. Рассолова, П. В. Алексия. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Закон и право : ЮНИТИ-ДАНА, 2007. - 846 с. - (Высшее профессиональное образование. Юриспруденция). - ISBN 978-5-238-01219-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
216 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник : в 3-х т. Т. 1 / отв. ред. А. П.Сергеев, Ю. К. Толстой. - 6-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 773 с. - ISBN 978-5-482-01693-0 (в пер.).
    Место хранения: 7,ВФ 
  
217 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник : в 3 т. Т. 2 / под ред. А. П. Сергеева, Ю. К. Толстого. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2007. - 846 с. - ISBN 978-5-482-01447-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
218 67.404.9
Е 80 Ершова Инна Владимировна .
   Предпринимательское право : учебник для студ. вузов обуч. по спец. "Юриспруденция" / Ершова Инна Владимировна . - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юриспруденция, 2006. - 556 с. - ISBN 5-9516-0176-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
219 67.405.1
Т 78    Трудовое право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. О. В.Смирнова, И. О. Снигиревой. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 598 с. - ISBN 978-5-482-01741-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
220 67.407
Ж 34 Жариков Юрий Георгиевич.
   Земельное право России : учебник для студ. вузов по спец. "Юриспруденция" / Жариков Юрий Георгиевич ; Гос. ун-т по землеустройству. - 2-е изд., стер. - М. : КноРус, 2007. - 477 с. - Библиогр.: с. 467-468. - ISBN 978-5-85971-739-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
221 67.408
У 26    Уголовный кодекс Австралии 1995 г. / пер. с англ. Е. Н. Трикоз, науч. ред. и предисл. И. Д. Козочкин. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2002. - 386 с. - (Законодательство зарубежных стран). - ISBN 5-94201-104-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
222 67.408
У 26    Уголовный кодекс Аргентины / пер. с исп. Л. Д. Ройзенгурт, науч. ред. и вступ. ст. Ю. В. Голик . - СПб. : Юрид. Центр Пресс, 2003. - 238 с. - (Законодательство зарубежных стран). - ISBN 5-94201-176-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
223 67.410.1
Ш 37 Шевчук Денис Александрович.
   Гражданский процесс : учеб. пособие для сред. проф. образования / Шевчук Денис Александрович. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 267 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 239-241. - ISBN 5-222-09378-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
224 67.410.2
У 26    Уголовный процесс : учебник для студ. образоват. учрежд. сред. проф. образов. обуч. по правоведческим спец. / В. И. Качалов [и др.] ; под общ. ред. В. И. Качалова и О. В. Качаловой. - 2-е изд. - М. : Дашков и К° , 2007. - 339 с. - ISBN 978-5-91131-434-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
225 67.410.2
У 26    Уголовно-процессуальное право Российской Федерации : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / отв. ред. П. А. Лупинская. - М. : Юристъ, 2006. - 815 с. - Библиогр.: с. 756-815. - ISBN 5-7975-0590-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
226 67.52
К 82    Криминалистика : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. Н. П. Яблокова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2007. - 781 с. - ISBN 5-7975-0728-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
227 67.53
Д 79 Дубоносов Евгений Серафимович.
   Судебная бухгалтерия : учебно-практ. пособие для студ. вузов / Дубоносов Евгений Серафимович ; Моск. ун-т МВД России. - М. : Книжный мир, 2008. - 416 с. - ISBN 978-5-8041-0304-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
228 67.622
Г 62 Голубятников Севир Павлович.
   Аудит в юридической практике : учеб. пособие для вузов / Голубятников Севир Павлович. - М. : Юрид. лит., 2002. - 143 с. - ISBN 5-7260-0972-Х.
    Место хранения: 7 
  
229 67.627
К32    Квалификационный справочник должностей руководителей, специалистов и других служащих. - М. : Социздат, 2001. - 316 с. - (Библиотека журнала "Социальная защита"). - ISBN 5-8184-0111-1.
    Место хранения: Ч 
  
230 67.7
П 68    Правоохранительные органы России : учебник / под ред. В. П. Божьева. - М. : Высшее образование, 2007. - 335 с. - (Основы наук). - ISBN 978-5-9692-0129-3 (в пер.).
    Место хранения: 7,ВФ 
  
231 67.72
П 80    Прокурорский надзор : учебник для студ. вузов обуч. по юрид. спец. и юрид. направлению / под общ. ред. Ю. Е. Винокурова. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт-Издат , 2007. - 459 с. - ISBN 978-5-94879-748-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
232 67.93
М 43    Международное частное право : учебник для студ. вузов по спец. "Юриспруденция" / Л. П. Ануфриева [и др.] ; под ред. Г. К. Дмитриевой; Моск. гос. юридич. академия. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2008. - 687 с. - ISBN 978-5-482-01676-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 

Служба по чрезвычайным ситуациям
  
233 68.9
Б 82 Борисов А. В.
   Основы эксплуатации техники для ведения аварийно-спасательных работ : учеб. пособие для вузов. Ч. 2 / А. В. Борисов, В. А. Васьков, С. С. Носков. - Химки : АГЗ МЧС России, 2006. - 192 с. - Библиогр.: с. 188-189.
    Место хранения: У,Ч 
  
234 68.9
В 75 Воробьев Ю. Л.
   Устойчивое развитие: безопасность общества и государства : лекция / Ю. Л. Воробьев. - М. : АГЗ МЧС, 2001. - 72 с. : ил.
    Место хранения: У,Ч 
  
235 68.9
В 76 Воскобоев В. Ф.
   Надежность технических систем. Оценка показателей надежности элементов и систем : учеб. пособие для вузов / В. Ф. Воскобоев ; МЧС России, Академия граждан. защиты. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2002. - 167 с. - Библиогр.: с. 166-167 .
    Место хранения: У,Ч 
  
236 68.9
В 76 Воскобоев В. Ф.
   Надежность технических систем. Оценка технического состояния : учеб. пособие для вузов / В. Ф. Воскобоев ; МЧС России, Академия граждан. защиты. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2001. - 126 с. - Библиогр.: с. 125-126.
    Место хранения: У,Ч 
  
237 68.9
П 17 Папков С. В.
   Основы организации радиосвязи в РСЧС : учеб. пособие для вузов / С. В. Папков, М. В. Алексеенко. - Новогорск : АЗГ МЧС России, 2003. - 158 с. - Библиогр.: с. 156.
    Место хранения: У,Ч 
  
238 68.9
П 17 Папков С. В.
   Основы организации систем оповещения МЧС : учеб. пособие / С. В. Папков. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 205 с. : ил. - Библиогр.: с. 202-203.
    Место хранения: У,Ч 
  
239 68.9
Р 35 Рейхов Ю. Н.
   Принципы формирования техносферных регионов : учеб. пособие для вузов / Ю. Н. Рейхов, С. Б. Слепушкин, В. М. Мищенко. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 139 с. - Библиогр.: с. 138-139.
    Место хранения: У,Ч 
  
240 68.9
Р 35 Рейхов Ю. Н.
   Объект экономики. Общие сведения. Организация безаварийного функционирования : учеб. пособие для студ. командно-инж. и заоч. фак. / Ю. Н. Рейхов, И. И. Раб, В. Ф. Мищенко. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 160 с. - Библиогр.: с. 159-160.
    Место хранения: У,Ч 
  
241 68.9
Р 35 Рейхов Ю. Н.
   Потенциально опасные технологические процессы и производственные системы : учеб. пособие / Ю. Н. Рейхов, О. В. Укке, В. Ф. Мищенко. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 249 с. - Библиогр.: с. 248-249.
    Место хранения: У,Ч 
  
242 68.9
С 30 Семеренко А. Г.
   Материально-техническое обеспечение : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Безопасность в ЧС". ч. 1 / А. Г. Семеренко, Р. А. Сухарев. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2002. - 64 с. : ил. - Библиогр.: с. 58-59.
    Место хранения: У,Ч 
  
243 68.9
Ф 33 Федорук В. С.
   Организация и ведение аварийно-спасательных работ : учебник. Ч. 3. Кн. 1 : Аварийно-спасательный инструмент и оборудование / В. С. Федорук, Л. В. Павлов. - Химки : АГЗ МЧС России, 2006. - 120 с. : ил. - Библиогр.: с. 117-118.
    Место хранения: У 
  
244 68.9
Ч-34 Чеботарев С. С.
   Тыловое обеспечение : учеб. пособие по спец. "Защита в ЧС" / С. С. Чеботарев, А. Г. Семеренко. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 90 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
245 68.9
Ш 95 Шульгин В. Н.
   Инженерная защита населения : учеб. пособие. Ч. 2 : Требования к защитным сооружениям гражданской обороны, нормы проектирования и особенности расчета. Раздел 6 : Способы усиления и расчет элементов конструкций подвалов / В. Н. Шульгин, В. И. Ларионов. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 163 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
246 68.9
Ш 95 Шульгин В. Н.
   Инженерная защита населения : учеб. пособие. Ч. 2 : Требования к защитным сооружениям гражданской обороны, нормы проектирования и особенности расчета. Раздел 3 : Быстровозводимые защитные сооружения / В. Н. Шульгин, В. И. Ларионов. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 297 с. - Библиогр.: с. 296-297.
    Место хранения: У,Ч 
  
247 68.9
Ш 95 Шульгин В. Н.
   Инженерная защита населения : учеб. пособие. Ч. 3 : Строительство, приспособление, приемка в эксплуатацию и содержание защитных сооружений гражданской обороны. Раздел 4 : Эксплуатация систем внутреннего оборудования защитных сооружений гражданской обороны / В. Н. Шульгин, И. В. Панов. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2001. - 250 с. - Библиогр.: с. 249-250.
    Место хранения: У,Ч 
  
248 68.9
Ш 95 Шульгин В. Н.
   Инженерная защита населения : учеб. пособие. Ч. 2 : Требования к защитным сооружениям гражданской обороны, нормы проектирования и особенности расчета. Раздел 4. Кн. 2 : Особенности расчета защитных сооружений гражданской обороны при воздействии обычных средств поражения и в особых условиях / В. Н. Шульгин, В. И. Ларионов. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 174 с. : ил. - Библиогр.: с. 174.
    Место хранения: У,Ч 
  
249 68.9
Ш 95 Шульгин В. Н.
   Инженерная защита населения : учеб. пособие. Ч. 2 : Требования к защитным сооружениям гражданской обороны, нормы проектирования и особенности расчета. Раздел 4. Кн. 1 : Особенности расчета защитных сооружений гражданской обороны при воздействии ядерного оружия. Т. 1 / В. Н. Шульгин, В. И. Ларионов. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 226 с. - Библиогр.: с. 225-226.
    Место хранения: У,Ч 
  
250 68.9
Ш 95 Шульгин В. Н.
   Инженерная защита населения : учеб. пособие. Ч. 2 : Требования к защитным сооружениям гражданской обороны, нормы проектирования и особенности расчета. Раздел 4. Кн. 1 : Особенности расчета защитных сооружений гражданской обороны при воздействии ядерного оружия. Т. 2 / В. Н. Шульгин, В. И. Ларионов. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2000. - 123 с. - Библиогр.: с. 122-123.
    Место хранения: У,Ч

 Культура. Культурология
  
251 71.0
И 21 Иванова Ольга Николаевна.
   Gesamtkunstwerk: культурфилософские основания, их репрезентация в теоретическом и художественном наследии Р. Вагнера : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. культурологии : на правах рукописи / Иванова Ольга Николаевна ; науч. рук. Едошина И.А.; Костром. гос. ун-т. - Киров : ВятГГУ, 2007. - 17 с. - 24.00.01 - теория и история культуры.
    Место хранения: Х 
  
252 71.0
К 21 Караваева Ольга Николаевна.
   Своеобразие региональной художественной культуры конца XX-начала XXI века (на примере Удмуртии) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. культурологии : на правах рукописи / Караваева Ольга Николаевна ; Удмурт. гос. ун-т. - Киров : ВятГГУ, 2007. - 17 с. - 24.00.01 - теория и история культуры.
    Место хранения: Х 
  
253 71.3(2)
В 75 Воронова Елена Васильевна.
   Мифология повседневности в культуре русской эмиграции 1917-1939 гг. (на материале мемуаристики) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. культурологии : на правах рукописи / Воронова Елена Васильевна ; науч. рук. Н.О. Осипова; Вятск. гос. гум. ун-т. - Киров : ВятГГУ, 2007. - 19 с. - 24.00.01 - теория и история культуры.
    Место хранения: Х 
  
254 71.3(2)
Г 24 Гашева Наталия Николаевна.
   Синтез в русской культуре XIX-XX вв.: типология и динамика форм : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра культурологии : на правах рукописи / Гашева Наталия Николаевна ; Перм. гос. ин-т искусств и культуры. - Киров : ВятГГУ, 2007. - 37 с. - 24.00.01 - теория и история культуры.
    Место хранения: Х 

Образование. Педагогическая наука
  
255 74.00
К 24 Карнаухова Марина Владимировна.
   Основные тенденции диверсификации мировой системы оценивания качества усвоения знаний в образовании на рубеже XX -XXI столетий : дис. на соиск. учен. степ. д-ра пед. наук : на правах рукописи / Карнаухова Марина Владимировна. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 650 л. - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
256 74.00
К 24 Карнаухова Марина Владимировна.
   Основные тенденции диверсификации мировой системы оценивания качества усвоения знаний в образовании на рубеже XX -XXI столетий : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра пед. наук : на правах рукописи / Карнаухова Марина Владимировна. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 48 с. - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования.
    Место хранения: Х 
  
257 74.20
М 18 Маленкова Людмила Ивановна.
   Теория и методика воспитания : учеб. пособие для вузов по спец. 050701 (033400) - педагогика / Маленкова Людмила Ивановна ; под ред. П. И. Пидкасистого. - 2-е изд. - М. : Пед. о-во России, 2004. - 480 с. - (Образование XXI века). - ISBN 5-93134-251-6 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
258 74.20
Х 98 Хуснутдинова Венера Варисовна.
   Управление инновационной деятельностью в музыкально-педагогическом коллективе : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Хуснутдинова Венера Варисовна ; науч. рук. Шакуров Р. Х.; КазГТУ. - Казань, 2007. - 200 л. - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
259 74.26
Р 69 Романовская О. Е.
   Педагогические и методические аспекты организации учебной деятельности на уроке иностранного языка : учеб.-метод. пособие по теории и методике преподавания иностр. яз. / О. Е. Романовская, Е. В. Суворова. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 79 с. - Библиогр. в конце гл.
    Место хранения: 8

 Физическая культура и спорт
  
260 75.1
Ж 51 Железняк Юрий Дмитриевич.
   Теория и методика обучения предмету "Физическая культура" : учеб. пособие для вузов по спец. "Физ. культура" / Железняк Юрий Дмитриевич, В. М. Минбулатов. - М. : Академия, 2004. - 269 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 265. - ISBN 5-7695-1525-2 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
261 75.1
Х 73 Холодов Жорж Константинович.
   Практикум по теории и методике физического воспитания и спорта : учеб. пособие для студ. вузов физ. культуры / Холодов Жорж Константинович, В. С. Кузнецов. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 143 с. : табл. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4311-1.
    Место хранения: 5К 

Средства массовой информации. Книжное дело
  
262 76.3
З-46    Здравствуйте, тетя Валя! / сост. Г. А. Демочкин. - Ульяновск : УлГТУ, 2006. - 118 с. : ил. - (Антология жизни). - ISBN 5-89146-918-9.
    Место хранения: Х 
  
263 76.3
Т 31    Телевизионная журналистика : учебник для студ. вузов по спец. "Журналистика" / редкол.: Г. В. Кузнецов, В. Л. Цвик, А. Я. Юровский; МГУ им. М. В. Ломоносова. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : МГУ : Наука, 2005. - 364 с. : ил. - (Классический университетский учебник). - Библиогр.: с. 364-365. - ISBN 5-211-04837-7 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 

Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. Библиографоведение
  
264 78.3
К 53    Книга, общество, читатель: современные аспекты : сб. науч. трудов / редкол.: В. Н. Волкова (отв. ред.) и др.; Гос. публ. науч.-техн. б-ка СО РАН. - Новосибирск : ГПНТБ СО РАН, 2004. - 233 с. : табл. - ISBN 5-94560-066-0.
    Место хранения: Ч 

Языкознание
  
265 81
Ф 45 Фефилов Александр Иванович.
   Когитологические аспекты анализа языка в философии и лингвистике : учеб. пособие / Фефилов Александр Иванович. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 315 с. - Библиогр.: с. 310-315 (127 назв.). - ISBN 5-88866-262-3.
    Место хранения: 8 
  
266 81.411.2-923
Г 62 Голуб Ирина Борисовна.
   Русский язык и культура речи : учеб. пособие для студ. вузов по дисципл. ГСЭ.8 - "Рус.яз. и культура речи" / Голуб Ирина Борисовна. - М. : Логос, 2007. - 431 с. - (Новая университетская библиотека). - ISBN 5-98704-036-1 (в пер.).
    Место хранения: ВФ,У 
  
267 81.432.1-923
А 47 Алексеева Т. С.
   Практикум по культуре речевого общения (второй иностранный язык) : учеб.- метод. пособие для студ. 5 курса ФЛиМС / Т. С. Алексеева, Р. В. Наугольная ; УлГУ, ИМО, ФЛиМС, Каф. англ. лингвистики и перевода. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 92 с. : ил.
    Место хранения: 8 
  
268 81.432.1-923
А 52 Алтухова Е. Е.
   Учебные задания по практической фонетике английского языка. Акцентуация : учеб.-метод. пособие / Е. Е. Алтухова ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 33 с.
    Место хранения: 8 
  
269 81.432.1-923
К 85 Крылова Инна Павловна.
   Грамматика современного английского языка : учебник для ин-тов и фак. иностр. яз. / Крылова Инна Павловна, Е. М. Гордон. - 9-е изд. - М. : Высшая школа : Университет, 2003. - 443 с. - ISBN 5-8013-0168-2.
    Место хранения: 8 
  
270 81.432.1-923
Н 34 Наугольная Р. В.
   Практикум по культуре речевого общения (второй иностранный язык) : учеб.-метод. пособие для студ. IV курса ФЛиМС / Р. В. Наугольная, Т. С. Алексеева ; УлГУ, ИМО, ФЛиМС, Каф. англ. лингвистики и перевода. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 111 с.
    Место хранения: 8 
  
271 81.432.1-923
Н 49    Неличные формы английского глагола (причастие, инфинитив, герундий) = The Non-Finite Forms of the Verb (the Participle, the Infinitive, the Gerund) : практ. пособие для студ. 1-2 курсов лингв. фак. / О. И. Андриясова [и др.] ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 88 с. - На англ. яз.
    Место хранения: 8 
  
272 81.432.4-923
Р 15 Радченко Л. Р.
   Учебно-методическое пособие по практической грамматике немецкого языка для языковых и неязыковых специальностей / Л. Р. Радченко, И. А. Пуник ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 56 с.
    Место хранения: 8

 Искусство. Искусствознание
  
273 85.14
П 16 Панксенов Геннадий Иванович.
   Живопись. Форма, цвет, изображение : учеб. пособие для студ. вузов по направл. "Архитектура" / Панксенов Геннадий Иванович. - М. : Академия, 2007. - 144 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Архитектура). - Библиогр.: с. 140-142 (100 назв.). - ISBN 978-5-7695-3878-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
274 85.15
К 43 Кирцер Юзеф Михайлович.
   Рисунок и живопись : учеб. пособие / Кирцер Юзеф Михайлович. - 7-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2007. - 271 с. : ил. - ISBN 978-5-06-003719-7.
    Место хранения: У 
  
275 85.314
Ф 76 Фомичева М. В.
   Учебно-методическое пособие по современной хоровой литературе для студентов специальности "Хоровое дирижирование" / М. В. Фомичева ; УлГУ, Муз. училище. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 23 (12 назв.).
    Место хранения: 1 
  
276 85.315
Е 72 Ермакова Вера Васильевна.
   Развитие музыкального мышления и эрудиции на уроках фортепиано со студентами разных специальностей : метод. пособие для препод. муз. училищ / Ермакова Вера Васильевна ; УлГУ, Муз. училище. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с.22 (16 назв.).
    Место хранения: 1

 Философия
  
277 87.2
М 25 Мареева Елена Валентиновна.
   Проблема души в классической и неклассической философии / Мареева Елена Валентиновна ; Московская академия экономики и права. - М. : Академ. проект, 2003. - 399 с. - (Окна и зеркала). - ISBN 5-8291-0207-2.
    Место хранения: Н,Ч 
  
278 87.4
К 43 Кириллов Вячеслав Иванович.
   Логика : учебник для юрид. вузов / Кириллов Вячеслав Иванович, А. А. Старченко. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2007. - 254 с. - (institutiones). - ISBN 5-7975-0059-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
279 87.4
С 30    Семиотика : антология / сост. и общ. ред. Ю. С. Степанова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Академ. проект ; Екатеринбург : Деловая кн., 2001. - 702 с. - (Summa). - ISBN 5-8291-0104-1 (в пер.).
    Место хранения: 8,Н,Ч

 Психология
  
280 88
К 67 Корнилова Татьяна Васильевна.
   Методологические основы психологии : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Психология" / Корнилова Татьяна Васильевна, С. Д. Смирнов. - СПб. : Питер, 2007. - 316 с. - (Учебное пособие). - Библиогр.: с. 308-316 (191 назв.). - ISBN 978-5-94807-015-5 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
281 88
Н 31 Наследов Андрей Дмитриевич.
   Математические методы психологического исследования : анализ и интерпретация данных : учеб. пособ. для студ. вузов обущ. по спец. психологии / Наследов Андрей Дмитриевич. - 3-е изд., стер. - СПб. : Речь, 2007. - 390 с. : ил. - Библиогр.: с.389-390. - ISBN 5-9268-0275-7 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
282 88
С 62 Сонин Валерий Абрамович.
   Психологический практикум : задачи, этюды, решения : учеб.-метод. пособие / Сонин Валерий Абрамович ; Моск. психол.-соц. ин-т. - 5-е изд. - М. : МПСИ : Флинта, 2007. - 270 с. : ил. - (Библиотека школьного психолога). - ISBN 978-5-89502-264-1.
    Место хранения: У,Ч 
  
283 88.2
Ф 53 Филиппова Галина Григорьевна.
   Зоопсихология и сравнительная психология : учеб. пособие для студ. вузов по напр. и спец. психологии / Филиппова Галина Григорьевна. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2006. - 544 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с. 537-542. - ISBN 5-7695-3551-8 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
284 88.3
Б 24 Барабанщиков Владимир Александрович.
   Психология восприятия : организация и развитие перцептивного процесса : учеб. пособие по курсу "Общая психология" / Барабанщиков Владимир Александрович. - М. : Когито-Центр, 2006. - 239 с. - (Университетское образование). - Библиогр.: с. 222-238. - ISBN 5-89353-194-9 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
285 88.3
Б 89 Брушлинский Андрей Владимирович.
   Субъект: мышление, учение, воображение : избр. психол. труды / Брушлинский Андрей Владимирович ; Моск. психол.-соц. ин-т. - 2-е изд., испр. - М. : МПСИ ; Воронеж : МОДЭК, 2003. - 406 с. - (Психологи России). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-89502-399-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
286 88.3
Е 79 Ерчак Николай Тимофеевич.
   Общая психология : тестовые задания / Ерчак Николай Тимофеевич. - Минск : Новое знание, 2005. - 272 с. - ISBN 985-475-146-5.
    Место хранения: У,Ч 
  
287 88.3
И 19 Иванников Вячеслав Андреевич.
   Психологические механизмы волевой регуляции : учеб. пособие для студ. вузов по напр. и спец. психологии / Иванников Вячеслав Андреевич ; МГУ им. М.В. Ломоносова. - 3-е изд. - СПб. : Питер, 2006. - 203 с. - (Классический университетский учебник). - Библиогр.: с.176-184 (155 назв.). - ISBN 5-469-01400-2 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
288 88.3
М 35 Матюшкин Алексей Михайлович.
   Мышление, обучение, творчество / Матюшкин Алексей Михайлович ; РАО, Моск. психол.-соц. ин-т. - М. : МПСИ ; Воронеж : МОДЭК, 2003. - 719 с. - (Психологи Отечества). - Библиогр. в конце ст. - ISBN 5-89502-327-4 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
289 88.3
Т 46 Тихомиров Олег Константинович.
   Психология мышления : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Психология" / Тихомиров Олег Константинович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 288 c. - (Высшее образование) (Классическая учебная книга) (Classicus). - Библиогр.: с. 280-286 (232 назв.). - ISBN 978-5-7695-3674-8 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
290 88.3
Х 70 Хозиев Вадим Борисович.
   Практикум по общей психологии : учеб. пособие для студ. вузов обуч. по напр. и спец. психологии / Хозиев Вадим Борисович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 272 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с. 269-270. - ISBN 978-5-7695-3782-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
291 88.4
А 13 Абабков Валентин Анатольевич.
   Адаптация к стрессу : основы теории, диагностики, терапии / Абабков Валентин Анатольевич, М. Перре. - СПб. : Речь, 2004. - 165 с. : ил. - (Психологический практикум). - Библиогр.: с. 121-132. - ISBN 5-9268-0267-9.
    Место хранения: Н,Ч 
  
292 88.4
А 16 Абрамова Галина Сергеевна.
   Психологическое консультирование : теория и опыт : учеб. пособие для пед. вузов / Абрамова Галина Сергеевна. - М. : Академия, 2001. - 240 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-7695-0516-8 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
293 88.4
А 16 Абрамова Галина Сергеевна.
   Графика в психологическом консультировании : учеб. пособие для вузов / Абрамова Галина Сергеевна. - М. : ПЕР СЭ, 2001. - 141 с. - (Современное образование). - Библиогр.: с. 140-141. - ISBN 5-9292-0037-8.
    Место хранения: У,Ч 
  
294 88.4
А 72 Антипов Владимир Викторович.
   Психологическая адаптация к экстремальным ситуациям / Антипов Владимир Викторович. - М. : Владос, 2004. - 174 с. - (Психология для всех). - Библиогр.: с. 173 (10 назв.). - ISBN 5-305-00045-9.
    Место хранения: У,Ч 
  
295 88.4
Б 75 Бодров Вячеслав Алексеевич.
   Психологический стресс: развитие и преодоление / Бодров Вячеслав Алексеевич. - М. : ПЕР СЭ , 2006. - 527 с. - Библиогр.: с. 492-523 (513 назв.). - ISBN 5-2992-0146-3 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
296 88.4
В 29 Венгер А. Л.
   Психологическое консультирование и диагностика : практ. руководство . Ч. 1 / А. Л. Венгер. - 4-е изд. - М. : Генезис, 2007. - 154 с. : ил. - ISBN 5-98563-066-8.
    Место хранения: У,Ч 
  
297 88.4
В 29 Венгер А. Л.
   Психологическое консультирование и диагностика : практ. руководство . Ч. 2 / А. Л. Венгер. - М. : Генезис, 2007. - 127 с. : ил. - ISBN 5-98563-068-4.
    Место хранения: Ч 
  
298 88.4
З-47 Зеер Эвальд Фридрихович.
   Психология профессий : учеб. пособие для студ. вузов / Зеер Эвальд Фридрихович. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Академ. Проект : Мир, 2006. - 330 c. - (gaudeamus). - Библиогр.: с. 318-320. - ISBN 5-8291-0655-8 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
299 88.4
З-47 Зеер Эвальд Фридрихович.
   Психология профессионального развития : учеб. пособие для студ. вузов по напр. "Психология" и псих. спец. / Зеер Эвальд Фридрихович. - М. : Академия, 2006. - 240 с. - (Высшее профессиональное образование) (Профессиональное обучение). - Библиогр.: с. 237-238. - ISBN 5-7695-2654-8 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
300 88.4
Н 84 Носкова Ольга Геннадьевна.
   Психология труда : учеб. пособие для студ. вузов по напр. и спец. психологии / Носкова Ольга Геннадьевна ; под ред. Е. А. Климова. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2006. - 383 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с.310-328. - ISBN 5-7695-3518-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
301 88.4
П 69    Практикум по инженерной психологии и эргономике : учеб. пособие для студ. вузов по напр. "Психология" / под ред. Ю. К. Стрелкова. - М. : Академия, 2003. - 397 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с.394-396. - ISBN 5-7695-0889-2 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
302 88.4
П 85 Пряжников Николай Сергеевич.
   Психология труда и человеческого достоинства : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Психология" / Пряжников Николай Сергеевич, Е. Ю. Пряжникова. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2005. - 477 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - ISBN 5-7695-2402-2 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
303 88.4
П 86    Психология и педагогика. Военная психология : учебник / под ред. А. Г. Маклакова. - СПб. : Питер, 2007. - 463 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-94723-373-8 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
304 88.4
Р 69 Романова Е. С.
   99 популярных профессий : психологический анализ и профессиограммы / Е. С. Романова. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2006. - 460 с. : ил. - Библиогр.: с. 455-460. - ISBN 5-94723-558-7 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
305 88.4
С 84 Стрелков Юрий Константинович.
   Инженерная и профессиональная психология : учеб. пособие для студ. вузов обуч. по напр. и спец. психологии / Стрелков Юрий Константинович. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2005. - 359 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-7695-2395-6 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
306 88.4
Ф 78 Фопель Клаус В.
   Психологические группы : рабочие материалы для ведущего: практ. пособие / Фопель Клаус В. ; пер. с нем. Е. Патяевой, науч. ред. О. Сафуанова. - 5-е изд., стер. - М. : Генезис, 2005. - 253 с. : ил. - (Все о психологической группе). - ISBN 5-98563-018-8.
    Место хранения: У,Ч 
  
307 88.4
Ф 78 Фопель Клаус В.
   Энергия паузы : психологические игры и упражнения : практ. пособие для педагогов и психологов : пер. с нем. / Фопель Клаус В. - 4-е изд. - М. : Генезис, 2006. - 234 с. : ил. - (Все о психологической группе). - ISBN 5-98563-020-X.
    Место хранения: У,Ч 
  
308 88.5
Г 92 Грюнвальд Бернис Б.
   Консультирование семьи : практ. руководство / Грюнвальд Бернис Б., Макаби Гарольд В. ; пер. с англ. И. Ю. Хамитовой. - М. : Когито-центр, 2004. - 414 с. - (Мастер-класс). - ISBN 5-89353-101-9.
    Место хранения: У,Ч 
  
309 88.5
П 86    Психология и этика делового общения : учебник для студ. вузов / под ред. В. Н. Лавриненко. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2007. - 415 с. - (Золотой фонд российских учебников). - Библиогр.: с. 409-411 (117 назв.). - ISBN 5-238-01050-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
310 88.5
С 69    Социально-психологическая и консультативная работа с семьей : хрестоматия : в 2 ч. Ч. 1 / сост. Л. Б. Шнейдер; гл. ред. Д. И. Фельдштейн; Моск. психол.-соц. ин-т. - М. : МПСИ ; Воронеж : МОДЭК, 2004. - 726 с. - (Библиотека психолога). - ISBN 5-89502-554-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
311 88.5
С 69    Социально-психологическая и консультативная работа с семьей : хрестоматия : в 2 ч. Ч. 2 / сост. Л. Б. Шнейдер; гл. ред. Д. И. Фельдштейн; Моск. психол.-соц. ин-т. - М. : МПСИ ; Воронеж : МОДЭК, 2004. - 711 с. - ISBN 5-89502-555-2 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
312 88.5
С 95 Сыманюк Э. Э.
   Психологические барьеры профессионального развития личности : учеб.-метод. пособие / Э. Э. Сыманюк ; Моск. психол.-соц. ин-т. - М. : МПСИ, 2005. - 248 с. : ил. - (Библиотека психолога). - Библиогр.: с. 193-196. - ISBN 5-89502-874-9.
    Место хранения: У,Ч 
  
313 88.5
Ш 76 Шнейдер Лидия Бернгардовна.
   Основы семейной психологии : учеб. пособие / Шнейдер Лидия Бернгардовна ; Моск. психол.-соц. ин-т. - 2-е изд., стер. - М. : МПСИ ; Воронеж : МОДЭК, 2005. - 927 с. - (Библиотека психолога). - Библиогр.: с. 896-923 (692 назв.). - ISBN 5-89502-777-6 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
314 88.8
Е 74 Ермолаева Марина Валерьевна.
   Практическая психология детского творчества : учеб. пособие / Ермолаева Марина Валерьевна ; Моск. психол.-соц. ин-т. - 2-е изд., испр. - М. ; Воронеж : МПСИ : Модэк, 2005. - 303 с. : ил. - (Библиотека школьного психолога). - Библиогр.: с. 277-283 (140 назв.). - ISBN 5-89502-692-3 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
315 88.8
Т 16 Талызина Нина Федоровна.
   Практикум по педагогической психологии : учеб. пособие для студ. высш. пед. вузов / Талызина Нина Федоровна. - М. : Академия, 2002. - 190 с. : ил. - (Высшее образование). - ISBN 5-7695-0575-3 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч

Художественная литература 
  
316 И(Авс)
К30 Кафка Франц.
   Афоризмы. Письмо к отцу. Письма : пер. с нем. / Кафка Франц. - М. : АСТ ; Харьков : ФОЛИО, 2001. - 392 с. - (Вершины. Коллекция). - ISBN 5-237-04137-Х (в пер.).
    Место хранения: Х 

Именной указатель

А		
 		
Абабков Валентин Анатольевич	291	
Абдалкина Елена Николаевна	86	
Аболмасов Н. Г.	109	
Аболмасов Н. Н.	109	
Абрамова Галина Сергеевна	292,293	
Аванесьянц Э. М.	48	
Азарская М. А.	173	
Азовскова Татьяна Александровна	67	
Алексеева Т. С.	267,270	
Алексеенко М. В.	237	
Алексий П. В.	215	
Алтухова Е. Е.	268	
Аль-Хаким А.	109	
Андреева И. И.	42	
Андриясова О. И.	271	
Антипов Владимир Викторович	294	
Антоненко Илья Владимирович	184	
Ануфриева Л. П.	232	
Аподиакос Е. Л.	33,59	
Аристархов Игорь Владимирович	104	
Астахов А. В.	107	
Афоничкин А. И.	189	
Ахола Т.	66	
 		
Б		
 		
Бабичева Наталья Юрьевна	83	
Баженов Ю. К.	197	
Баишев Равиль Мансурович	149	
Балыкин М. В.	16	
Барабанщиков Владимир Александрович	284	
Барашнев Ю. И.	127	
Барыкина Н. В.	48,50,90	
Барыкина Наталья Владимировна	91	
Батурин Л. А.	183	
Бахрах Демьян Николаевич	211	
Бегг К.	20	
Бежаев О. Г.	152,159,161,162,167	
Бейкер К.	64	
Бекяшев К. А.	232	
Белокопытова Надежда Геннадьевна	188	
Белоножкин Сергей Леонтьевич	87	
Белоусова Александра Константиновна	96	
Бодров Вячеслав Алексеевич	295	
Божьев В. П.	230	
Борисов А. В.	233	
Бортникова С. М.	56	
Бортникова Светлана Марковна	102	
Борякова С. А.	215	
Бочкарева О. П.	97	
Брушлинский Андрей Владимирович	285	
Буденков Николай Алексеевич	11	
Буркин А. В.	126	
Бутырин Н. Я.	180	
Бухалков М. И.	190	
Бычков В. А.	109	
 		
В		
 		
Валиев Т. Т.	100	
Ванюшина С. П.	271	
Варга А. Я.	64	
Васьков В. А.	233	
Вахтангишвили Р. Ш.	93	
Вахтангишвили Роберт Шалвович	71	
Венгер А. Л.	296,297	
Вербовая Н. И.	86	
Вербовой А. Ф.	89	
Верхолина Е. В.	128	
Ветрилэ Степан Тимофеевич	95	
Вечер Николай Флорианович	177	
Визе-Хрипунова М. А.	84	
Винокуров Ю. Е.	231	
Владимиров Николай Николаевич	101	
Владимирова Анна Сергеевна	99	
Волков М. А.	8	
Волкова В. Н.	264	
Воробьев Ю. Л.	234	
Воронин Андрей Викторович	129	
Воронкова Оксана Николаевна	195	
Воронова Елена Васильевна	253	
Воротникова Марина Вячеславовна	16	
Воскобоев В. Ф.	235,236	
Вязьмитина А. В.	101	
Вязьмитина Александра Владимировна	105	
 		
Г		
 		
Газизуллин Ахмадулла Хадеевич	25	
Гайнутдинов Игорь Константинович	40	
Гашева Наталия Николаевна	254	
Генералова Наталья Викторовна	169	
Георгиев В. А.	135	
Георгиева Н. Г.	135	
Гиляровская Лилия Тимофеевна	174	
Гирько С. И.	128	
Гноевых Валерий Викторович	80	
Голик Ю. В.	222	
Голуб Ирина Борисовна	266	
Голубятников Севир Павлович	228	
Гомола Александр Иванович	214	
Гондарева Л. Н.	14,15	
Гордон Е. М.	269	
Горелова Л. В.	13	
Грачева Е. Ю.	212,213	
Григорьев С. И.	129,132,133	
Грюнвальд Бернис Б.	308	
Гулина Марина Анатольевна	63	
Гуслякова Л. Г.	130	
 		
Д		
 		
Давыдкин И. Л.	72	
Данилова Олеся Евгеньевна	72	
Данко Павел Ефимович	2,3	
Демко А. Е.	94	
Демочкин Г. А.	137,141,142,143,144,262	
Демочкин Геннадий Александрович	138,139,140	
Дмитриева Г. К.	232	
Дорошенко В. А.	39	
Драпова Диана Павловна	73	
Дубов Владимир Владимирович	88	
Дубоносов Евгений Серафимович	227	
Дунайцева В. Н.	96	
Дьякова С. В.	120	
Дюжина И. А.	23	
 		
Е		
 		
Евграфов А. Н.	22	
Егорова Н. Р.	196	
Елизарова В. М.	120	
Ендовицкий Д. А.	174	
Епифанов Виталий Александрович	60	
Ермаков В. И.	5	
Ермакова Вера Васильевна	276	
Ермолаева Марина Валерьевна	314	
Ерчак Николай Тимофеевич	286	
Ершова Инна Владимировна	218	
 		
Ж		
 		
Жариков Юрий Георгиевич	220	
Жаркова Г. А.	19	
Железняк Юрий Дмитриевич	260	
Жетимкаринова Назигуль Куандыковна	81	
Жила Н. Г.	119	
 		
З		
 		
Зайцев Д. В.	131	
Зайцев Николай Леонтьевич	187	
Зананян Т. С.	37	
Зарубина Е. Г.	82	
Застенский Леонид Семенович	26	
Зеер Эвальд Фридрихович	298,299	
Зубахина Т. В.	33,56,102	
 		
И		
 		
Иванкина Е. В.	165,166	
Иванников Вячеслав Андреевич	287	
Иванова Е. Н.	106,107	
Иванова Ольга Николаевна	251	
Ильяков Владимир Васильевич	27	
Исаков Ю. Ф.	124,125	
 		
К		
 		
Кабарухин Б. В.	33,35,36,41,45,46,48,54,55,59,91,96,102,108,110	
Кабарухин Б. Ф.	37	
Кабарухина А. Б.	48	
Казаков С. В.	175	
Казакова Р. П.	175	
Канке А. А.	17	
Караваева Ольга Николаевна	252	
Каражанова Л. К.	81	
Карнаухова Марина Владимировна	255,256	
Карпенков Степан Харланович	1	
Касапенко Л. Ю.	6	
Касьянов А. В.	191	
Католикова О. С.	37	
Кафка Франц	316	
Качалов В. И.	224	
Качалова О. В.	224	
Квеннел Ч. Г. Б.	145	
Квеннелл Марджори	145	
Кемер А. Р.	7	
Кибанов А. Я.	192	
Кириллов Виктор Васильевич	136	
Кириллов Вячеслав Иванович	278	
Кирцер Юзеф Михайлович	274	
Киселева В. А.	178	
Киселева Ольга Владимировна	186	
Киселева Т. А.	36	
Климов Е. А.	300	
Ковтун Елена Ивановна	43	
Кожевникова Т. Я.	2,3	
Козлов С. А.	41	
Козлова Л. В.	56	
Козлова Людмила Валентиновна	41	
Козочкин И. Д.	221	
Колесников В. В.	87	
Колесов С. В.	95	
Коловский М. З.	22	
Коломоец Н. М.	82	
Кондурцев В. А.	69,83	
Коннолли Томас	20	
Копытин А. И.	65	
Корнилова Татьяна Васильевна	280	
Короткова Наталья Викторовна	111	
Косарев В. В.	38,67,75	
Кочетова Татьяна Алексеевна	131	
Кошевая Ирина Петровна	17	
Кошкалда С. А.	61	
Кошкин А. В.	185	
Кощеев В. П.	10	
Красноженов Е. П.	97	
Красс Максим Семенович	4	
Крашенинникова Н. А.	207	
Кремер Наум Шевелевич	146	
Кржечковская В. В.	71	
Кржечковская Валерия Владимировна	93	
Крылова Инна Павловна	269	
Крянев Александр Витальевич	9	
Кудрявцева А. В.	112	
Кузнецов В. С.	261	
Кузнецов Г. В.	263	
Кузнецов И. А.	106	
Кукель В. В.	224	
Куликова Е. В.	188	
Курошева Галина Михайловна	193	
Курыгин А. А.	94	
Кутузов И. М.	232	
 		
Л		
 		
Лавренова В. С.	56	
Лавриненко В. Н.	309	
Ларионов В. И.	245,246,248,249,250	
Лебедев П. А.	74	
Лесникова Е. И.	36	
Лихачева Ольга Николаевна	194	
Лукасевич И. Я.	194	
Лукин Г. В.	9	
Лупинская П. А.	225	
Лысенко Д. В.	174	
 		
М		
 		
Мадянов И. В.	88	
Майбуров И. А.	182	
Макаби Гарольд В.	308	
Макеева Ф. С.	186	
Маклаков А. Г.	303	
Максимова Людмила Николаевна	74	
Максимова С. Г.	133	
Маленкова Людмила Ивановна	257	
Мамрукова Ольга Ильинична	181	
Мареева Елена Валентиновна	277	
Марченко Иван Петрович	132	
Матюшкин Алексей Михайлович	288	
Махмуд Алаеддин Мохамад	78	
Медведева С. С.	163,164	
Мелехов Иван Степанович	28	
Мельченко Н. И.	75	
Минбулатов В. М.	260	
Миронова Ольга Алексеевна	173	
Митрофанова Надежда Александровна	98	
Мицьо Виктор Петрович	51,112	
Мишина Елена Алексеевна	82	
Мищенко В. М.	239	
Мищенко В. Ф.	240,241	
Мовшович Б. Л.	85	
Молочный Владимир Петрович	119	
Морозова Р. Ф.	121	
Морозова Т. Г.	151	
Мостицкая Раиса Михайловна	52	
Мостовая Людмила Ивановна	75	
Муравянникова Ж. Г.	108	
Мурашов Б. Ф.	103,111	
Мусселиус Ю. С.	49	
 		
Н		
 		
Набатов Н. М.	27	
Набатов Николай Михайлович	29	
Назаретян Вараздат Гришаевич	117	
Напалкова С. М.	53	
Наследов Андрей Дмитриевич	281	
Наугольная Р. В.	267,270	
Нерсесянц В. С.	206	
Нехорошков П. А.	11	
Нешитой Анатолий Семенович	179	
Николаев С. В.	128	
Николаева Г. С.	128	
Николаева Т. И.	196	
Носков С. С.	233	
Носкова Ольга Геннадьевна	300	
Ноянзина Оксана Евгеньевна	133	
 		
О		
 		
Обуховец Т. П.	50	
Обуховец Тамара Павловна	54,55	
Ольховский А. А.	177	
Омельченко Олег Анатольевич	208	
Орешин В. П.	148	
Орлов А. С.	135	
Орлова М. М.	163,164	
Осипова Н. О.	253	
Отвагина Татьяна Владимировна	34	
 		
П		
 		
Павлов Л. В.	243	
Панкратов Федор Григорьевич	197	
Панксенов Геннадий Иванович	273	
Панов И. В.	247	
Папков С. В.	237,238	
Пащенко И. Г.	84	
Перегудов С. И.	94	
Перре М.	291	
Персин Леонид Семенович	120	
Петроградский В. М.	6	
Пидкасистый П. И.	257	
Подольский В. И.	172	
Подшиваленко Г. П.	185	
Позднякова Надежда Викторовна	79	
Поляков В. П.	78	
Пономарев А. Н.	224	
Попов А. Г.	2,3	
Попова Ольга Викторовна	14,15	
Потапова Раиса Петровна	130	
Приходько В. М.	24	
Прозоркина Наталья Викторовна	12	
Прокофьева Л. В.	53	
Пряжников Николай Сергеевич	302	
Пряжникова Е. Ю.	302	
Пузакова Е. П.	195	
Пуник И. А.	272	
Путко Б. А.	146	
Пылаева Ю. В.	98	
 		
Р		
 		
Раб И. И.	240	
Радугин А. А.	203	
Радченко Л. Р.	272	
Рассолов М. М.	215	
Рейхов Ю. Н.	239,240,241	
Ремизов И. В.	39	
Рзянкина М. Ф.	119	
Родин Анатолий Родионович	30,31	
Родин С. А.	31	
Романова Е. С.	304	
Романовская О. Е.	259	
Рубан Э. Д.	40	
Рубан Элеонора Дмитриевна	92	
Рубашкина Л. А.	12	
Руженкова И. В.	57	
Рузов В. И.	68,73	
 		
С		
 		
Савенков В. М.	59	
Савинов Ю. Г.	8	
Сагинова О. В.	198	
Саломатин Игорь Владимирович	103	
Санников И. А.	8	
Сафуанова О.	306	
Семененко Л. А.	41	
Семенов А. С.	22	
Семеренко А. Г.	242,244	
Сергеев А. П.	216,217	
Сивохина Т. А.	135	
Сизякина Людмила Петровна	42	
Синенченко Г. И.	94	
Склярова Т. А.	54	
Скудаева Елена Сергеевна	89	
Славянова Изабелла Карповна	113,114,115	
Слепушкин С. Б.	239	
Слоущ А. В.	22	
Смагин А. А.	18	
Смагин Вячеслав Николаевич	178	
Смирнов О. В.	219	
Смирнов С. Д.	280	
Смолева Э. В.	33,35,46,48,59	
Смолева Эмма Владимировна	45	
Смоленсков М. Б.	205	
Смолин Олег Николаевич	204	
Снигирева И. О.	219	
Соколин В. Л.	200	
Соколова Н. Г.	50,62	
Соколова Наталья Глебовна	121	
Соколова Т. В.	62	
Сонин Валерий Абрамович	282	
Соснина М. В.	271	
Станко Янина Николаевна	23	
Стародубровская И. В.	157,158	
Старченко А. А.	278	
Степанов Ю. С.	279	
Степанова Л. А.	33,35,36,37,45,48	
Стрелков Ю. К.	301	
Стрелков Юрий Константинович	305	
Стригалева Ирина Александровна	85	
Суворова Е. В.	259	
Суплотова Л. А.	116,123	
Сухадольский Г. А.	163,164	
Сухарев Р. А.	242	
Сыманюк Э. Э.	312	
Сырцова Елена Юрьевна	69	
Сэндлер Тодд	147	
 		
Т		
 		
Таловская Марина Викторовна	38	
Талызина Нина Федоровна	315	
Тарарак Т. Я.	100	
Татарченко И. П.	79	
Таюрская И. М.	13	
Тихомиров Олег Константинович	289	
Ткачук Ольга Евгеньевна	122	
Толстой Ю. К.	216,217	
Толстопятенко Г. П.	212,213	
Трайнев Владимир Алексеевич	180	
Трикоз Е. Н.	221	
Тульчинская В. Д.	121	
Тульчинская Вера Дмитриевна	118	
Тумасян Рафаэль Зарзанович	170	
Туровинина Елена Фаридовна	116	
 		
У		
 		
Удалова Тамара Петровна	49	
Укке О. В.	241	
Ульянов И. С.	150	
Усевич Т. Л.	105	
Усевич Татьяна Львовна	110	
 		
Ф		
 		
Фатенков В. Н.	76	
Федорук В. С.	243	
Федулова Е. А.	185	
Федюкович Николай Иванович	44,70	
Федюнин Д. В.	198	
Фельдштейн Д. И.	310,311	
Фетисов Г. Г.	148	
Фефилов Александр Иванович	265	
Филимонов Александр Юрьевич	21	
Филиппова Галина Григорьевна	283	
Фоменко Л. Л.	59	
Фомичева М. В.	275	
Фопель Клаус В.	306,307	
Фурман Бен	66	
 		
Х		
 		
Хапенков Владимир Николаевич	198	
Харченко Геннадий Андреевич	126	
Хозиев Вадим Борисович	290	
Холодов Андрей Константинович	10	
Холодов Жорж Константинович	261	
Храмова Елена Борисовна	123	
Хуснутдинова Венера Варисовна	258	
 		
Ц		
 		
Цвик В. Л.	263	
Цыганова Ю. А.	271	
 		
Ч		
 		
Чеботарев С. С.	244	
Чернова О. В.	50,54,91	
Чумакова О. В.	84	
Чураков Б. П.	32	
Чураков Д. Б.	32	
 		
Ш		
 		
Шабашев Владимир Алексеевич	185	
Шакуров Р. Х.	258	
Шахурин В. Г.	197	
Шаш Наталья Николаевна	191	
Шевченко И. Г.	171	
Шевчук Денис Александрович	223	
Шелехов К. К.	35	
Шепелева А. А.	43	
Шеремет Анатолий Данилович	176	
Шнейдер Л. Б.	310,311	
Шнейдер Лидия Бернгардовна	313	
Шульгин В. Н.	245,246,247,248,249,250	
Шуткин С. В.	163,164	
Шутов Ю. Е.	59	
 		
Щ		
 		
Щербакова Т. С.	58	
Щукин Юрий Владимирович	76	
Щуров С. А.	194	
 		
Э		
 		
Эриашвили Н. Д.	215	
 		
Ю		
 		
Юровский А. Я.	263	
 		
Я		
 		
Яблоков Н. П.	226	
Якутова М. А.	209,210	
Яненко В. Ф.	36,37	
Ярзуткина Е. В.	77